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30
Anos

Meu Pet 
Container 

realiza 
atendimentos 
gratuitos em 

Pedreira

Amparo está 100% co-
nectada no atendimento 
da Saúde Primária. Neste 
mês, as 16 unidades de 
saúde da região central 
e rural iniciaram atendi-
mento pela plataforma 
e- SUS Atenção Primária, 
que unifica os prontuários 
médicos da rede.

O e-SUS APS é uma 
estratégia para reestru-
turar as informações da 
Atenção Primária em ní-
vel nacional. 

Secretaria de Estado da Saúde de São 
Paulo faz alerta sobre febre maculosa 

Lei do Silêncio aprovada na 
Câmara de Vereadores de 

Jaguariúna vai gerar multa de 
R$ 3,4 mil 

ParkShopping Mogi Mirim: primeiro shopping da cidade é 
inaugurado em grande estilo

Unidades 
de Saúde 

de Amparo 
estão 100% 
conectadas 

aos 
prontuários 
eletrônicos

Jovens nogueirenses 
escalam a 5ª montanha 
mais alta do Brasil e o 

ponto mais alto do Rio de 
Janeiro
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Na manhã desta quin-
ta-feira (15), Mogi Mirim 
registrou mais um mo-
mento histórico em seus 
253 anos de existência 
com a inauguração do 
ParkShopping Mogi Mi-
rim, o primeiro shopping 
center da cidade, ganhan-
do, assim, um presente 
antecipado de aniversário.

Às 10h00, lojistas, ve-
readores, secretários, re-
presentantes da Acimm 
(Associação Comercial e 
Industrial de Mogi Mi-
rim), além de autoridades, 
imprensa e demais convi-
dados do município e da 
região foram recepciona-
dos na praça de alimen-
tação, onde um delicioso 
coquetel foi servido ao 
som de canções interpre-
tadas pela Banda Lyra 
Mojimiriana.

A Câmara de vereadores de Jaguariúna, aprovou na 
terça-feira (13), durante a 14.ª sessão ordinária, o Projeto 
de Lei Complementar n.º 005/2023, do Executivo Mu-
nicipal, que dispõe sobre a proibição do uso de aparelhos 
de som, portáteis ou instalados em veículos automotores 
estacionados nas vias e logradouros públicos

A Banda da Corporação Musical 24 de Junho se 
apresentará no Coreto ‘Nico de Fáveri’ no domingo 
(18). O evento integra a agenda especial em come-
moração aos 99 anos da Corporação, que relembra a 
formação e o repertório da época em que foi criada. 
O programa está marcado para às 20h e conta com 
apoio da Prefeitura de Artur Nogueira, através das 
Secretarias de Cultura & Turismo e Comunicação.

Nada substitui o “olho no olho” na hora de fechar 
bons negócios. É nesta vibe que as 490 empresas ex-
positoras, do Brasil e do exterior, estão organizadas 
para receber os 32 mil visitantes aguardados para a 
28ª HORTITEC – Exposição Técnica de Horticultura, 
Cultivo Protegido e Culturas Intensivas, que acontece 
de 21 a 23 de junho, em Holambra (SP).   A volta dos 
eventos presenciais, agora sem restrições, aumenta 
muito a possibilidade de negócios, pois, a partir da 
interatividade, surgem oportunidades além daquelas 
que o visitante está buscando.

A Secretaria de Estado da Saúde de São Paulo alerta para que as pessoas que es-
tiveram na Fazenda Santa Margarida, na região de Campinas, no período de 27 de 
maio à 11 de junho e apresentarem febre e dor pelo corpo, dor cabeça ou manchas 
avermelhadas pelo corpo, procure atendimento médico imediatamente e informe ao 
médico que esteve na região. 

Dos 12 casos confirmados da doença neste ano, três foram de pessoas que estiveram 
nos eventos realizados no local. Desta forma, é importante que todos que frequen-
taram a Fazenda fiquem atentos aos sintomas e comuniquem ao serviço médico. 
Essas informações são fundamentais para fazer um tratamento precoce e evitar o 
agravamento da doença. 

Corporação Musical 24 
de Junho se apresenta no 
Coreto de Artur Nogueira

Hortitec 2023 espera 
alcançar R$ 400 milhões em 

negócios

Copa 
Cidade 

das Flores: 
Holambra 

recebe 
grandes 
equipes 

do futebol 
de base 

brasileiro

ETE dos Ypês: 
conclusão da 
1ª fase deve 
acontecer 

no segundo 
semestre de 

2023 
A construção da 1ª fase 

da Estação de Tratamento 
de Esgoto (ETE) dos Ypês 
deve ser concluída no se-
gundo semestre de 2023. 
O projeto é feito em duas 
etapas, para a construção 
do complexo que tratará o 
esgoto dos bairros da Zona 
Leste e Zona Norte de Mogi 
Guaçu. O trabalho é de res-
ponsabilidade do Serviço 
Autônomo Municipal de 
Água e Esgoto (SAMAE).  
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O Programa “Meu Pet 
Container – Sylvio Laza-
rini”, desenvolvido pela 
Prefeitura de Pedreira 
através de sua Secreta-
ria Municipal de Saúde, 
é destinado ao atendi-
mento gratuito de cães 
e gatos, para a saúde e 
bem-estar animal. 

Holambra recebe en-
tre os dias 15 e 19 de 
junho, de quinta-feira 
a domingo, a 1ª Copa 
Cidade das Flores de Fu-
tebol Sub-12, que reunirá 
equipes de base de gran-
des clubes brasileiros. Ao 
todo, oito times partici-
parão da disputa: Atlético 
Paranaense, Corinthians, 
Coritiba, Guarani, Ponte 
Preta, Red Bull Bragan-
tino, além da Base Aca-
demy, de Campinas, e da 
equipe do projeto de for-
mação de atletas Macabi 
Holambra. 
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Amor e alegria são 
alguns dos sentimentos 
que o povo mogimiria-
no sente ao admirar o 
tradicional Coreto Pú-
blico da Praça Rui Bar-
bosa, palco da famosa 
Corporação Musical 
Santa Cecília e da Cor-
poração Musical São 
José, antiga Banda dos 
Meninos, fundada pelo 
maestro Euclides da 
Cunha, entre muitas 
outras ações culturais.

Quem faz o contor-
no da Praça Rui Barbo-
sa, também conhecida 
como Praça da Matriz, 
logo se depara com o 
monumento bem edi-
ficado, tombado pelo 
município, considera-
do uma das atrações 
mais bonitas do centro 
de nossa cidade. Ah!… 
se esse coreto pudesse 
contar as histórias de 
inúmeros casais apai-
xonados que se forma-
ram ao som das mar-
chas, valsas e dobrados, 
após as missas de do-
mingo. Posso mencio-
nar isso com proprie-
dade, pois fui músico, 
durante muitos anos, 
na Banda dos Meninos, 
marcando compasso 
com meu minibombar-
dino, popularmente co-
nhecido como “Gêne-
sis”, tinha tempo para 
olhar a minha volta e 
ver as pessoas que nos 
aplaudiam.

Esse Coreto já pas-
sou por várias refor-
mas, mas não me recor-
do de uma restauração 
como a que acontecerá 
em breve. Como pre-
sidente do Conselho 

Municipal do Patrimô-
nio Histórico-Cultural 
de Mogi Mirim (COM-
PHIC), me lembro de 
que no dia 30 de junho 
de 2022, recebemos 
uma correspondência 
solicitando uma pintu-
ra no Coreto Munici-
pal, a qual foi rejeitada 
pelos conselheiros co-
nhecedores dos proble-
mas do assunto e até 
da posse de um pare-
cer feito pelo professor 
Marcos Tognon, do ins-
tituto IPR (Inovação e 
Pesquisa para Restau-
ro) da Unicamp, onde 
foram apresentados os 
problemas gerais e até 
a discriminação das 
pinturas impróprias 
outrora realizadas na 
parte superior do guar-
da-corpo (granilite), 
uma vez que o Coreto 
é um monumento his-
tórico que possui uma 
lei de tombamento que 
impede essa ação su-
perficial. 

Na Lei 4.219, de 11. 
de setembro de 2006, 
sancionada pelo Ex. Sr. 
Prefeito Carlos Nelson, 
está previsto: “Nenhu-
ma alteração de suas 
características será per-
mitida, sem pareceres 
prévios favoráveis do 
Conselho Municipal de 
Cultura e do Departa-
mento de Planejamento 
e Desenvolvimento Ur-
bano […]”. Isso foi de-
vidamente esclarecido 
para todos os diretores 
presentes e lavrado em 
ata do nosso conselho. 
Gosto de passar essas 
informações, pois os 
conselheiros mais ex-

perientes realizam um 
trabalho bem didático, 
transmitindo os conhe-
cimentos para todos os 
membros. 

Com o despertar 
dessa problemática, na 
reunião do dia 31 de 
agosto de 2022, apre-
sentei a sugestão de so-
licitar aos vereadores 
da nossa Câmara Muni-
cipal que destinassem 
parte de suas verbas 
impositivas para o res-
tauro do Coreto Muni-
cipal. Nossa mensagem 
sensibilizou a verea-
dora e primeira-dama 
de Mogi Mirim, Luzia 
Cristina Cortes Noguei-
ra (PDT), que colocou 
seu assessor, Carlos 
Felipe, em contato com 
o COMPHIC para saber 
da necessidade e iniciar 
esse processo de gran-
de importância. 

Em 29 de setembro 
de 2022, já tínhamos 
em mãos o orçamento 
prévio para as obras, 
aguardando apenas a 
chegada da verba im-
positiva que por regra 
seria liberada agora em 
2023, para que enfim 
aconteça o tão sonhado 
restauro do Coreto Mu-
nicipal. Após muitos 
anos, o Coreto voltará a 
ser o ponto de contem-
plação dos moradores e 
turistas. É com grande 
felicidade que compar-
tilho essa boa novidade 
e agradeço a todos os 
conselheiros do COM-
PHIC pela participação 
no projeto. 

Boa semana e fiquem 
com Deus!

Você já teve a sensa-
ção de que está vivendo 
em meio a um turbilhão 
de acontecimentos dos 
quais tem vontade de 
fugir e não consegue? 
Como se estivesse den-
tro de um incêndio e 
ainda tendo a respon-
sabilidade de apagar 
o fogo? Ou como se ti-
vesse a necessidade de 
ficar o tempo todo acer-
tando as arestas não 
só da sua vida, mas da 
vida de todos à sua vol-
ta? Tantas vezes caímos 
de cabeça num ritmo 
de vida tão alucinado 
e quando percebemos 
estamos não só cuidan-
do, mas também admi-
nistrando tudo o que 
acontece com os filhos, 
marido, esposa, mãe, 
pai, sogro, sogra, netos, 
além de querer ser “pau 
pra toda obra”. Quan-
ta gente faz tudo isso 
e ainda quer ser boa, 
prestativa, aconselha-
dora e ter sempre uma 
solução para os proble-
mas dos funcionários, 
amigos, agregados, vi-
zinhos... E isso cansa! 
A cabeça não descansa 
nem na hora de ir dor-
mir. São os boletos que 
não param de chegar, 
as tarefas de casa e do 
trabalho, as decisões 
que temos que tomar, 
e por aí vai, uma lista 
interminável de coisi-
nhas que sugam a nossa 
energia.

Quem está esgotado 
carrega sobre os ombros 
o que é além do neces-
sário, mas dificilmente 
enxerga isso. Não são 
raras as vezes em que 
a pessoa começa a se 
vitimar dizendo que os 
outros é que a sobre-
carregam, que ninguém 
faz nada, que ninguém 
ajuda, que ninguém 
percebe que ela está 
cansada. A questão é 
que normalmente é ela 
mesma quem está pe-
gando pra si o que não 
é dela. Pessoas assim 
acreditam que ninguém 
fará melhor do que ela. 
Outro dia conversando 
com uma cliente, ela 
disse que se sentia uma 
escrava, que fazia os 
trabalhos domésticos 
e ainda assumia diver-
sas posturas (de mãe, 
conselheira, enfermei-
ra dos idosos da família 
e administradora das 
finanças da  casa). Na 
terapia percebemos que 
até nas pequenas atitu-
des, como por exemplo, 
quando alguém ia lavar 
uma louça, ela tirava os 
pratos das mãos dessa 
pessoa e dizia “deixa 

que eu faço” e sempre 
era assim. Ela reclama-
va, mas não deixava de 
fazer e, como é natural 
ao ser humano, um se 
acomoda quando tem o 
outro que faz por ele. 

Que tal então parar 
e fazer duas reflexões? 
1°) Observe se é você 
quem está assumindo 
responsabilidades que 
não precisaria assumir, 
inclusive tirando dos 
demais a oportunida-
de de agirem, errarem 
até mesmo, e aprende-
rem com seus erros. 2°) 
Se você detectar que é 
você, mais do que qual-
quer outro, o responsá-
vel por estar nessa si-
tuação, avalie o porquê 
de estar agindo assim. 
Será uma necessidade 
de ser amada o tempo 
todo? Ou uma dificul-
dade de não conseguir 
dizer não? Quem sabe 
você está ocupando 
sua mente ao máximo 
para, inconscientemen-
te, tentar abafar suas 
dores emocionais? Em 
alguns casos as pesso-
as podem desenvolver 
ainda um Transtorno 
Obsessivo Compulsivo, 
(TOC). Por isso é tão 
importante essa refle-
xão, porque viver as-
sim, sobrecarregada, 
só vai te trazer maiores 
problemas, inclusive 
físicos, já que somos 
movidos à energia e a 
falta dela nos faz, lite-
ralmente, travar, como 
um carro que sem com-
bustível não anda. 

Você já parou pra 
pensar que quanto mais 
esgotado, menos você 
consegue realizar bem 
as suas tarefas? Parece 
que você não está nem 
pensando direito, não 
é? Então eu vou te con-
tar porque isso acon-
tece:  O nosso cérebro 
é o órgão que consome 
mais energia no nosso 
corpo, portanto quan-
do estamos esgotados 
ele não funciona bem, 
nos falta realmente a 
capacidade de racioci-
nar. Imagine a seguinte 
situação: Se você está 
com uma reserva boa 
de dinheiro, você pode 
gastar com o que quiser. 
Já, se você está ganhan-
do pouco vai precisar 
fazer contenção, gastar 
com o que é necessário, 
certo? Com o nosso cé-
rebro é assim também 
porque o objetivo dele 
é nos proteger. Quando 
nosso corpo está com 
baixa reserva energé-
tica, nosso cérebro vai 
direcionar essa pouca 
energia para o que ele 

considera essencial, 
que são as necessidades 
básicas, as mais primi-
tivas (de procriação e 
de sobrevivência). O 
que não está registrado 
no nosso cérebro primi-
tivo e sim no nosso cé-
rebro mais evoluído (o 
raciocínio, a concentra-
ção e o foco, por exem-
plo), ficará em segundo 
plano. Portanto será 
impossível pensar di-
reito estando esgotado, 
físico e mentalmente.

Cuidado com me-
dicamentos que pro-
metem te deixar mais 
energizado. Eles podem 
dar a falsa sensação de 
melhora mas corre-se o 
risco de diminuir mais 
a sua produção natu-
ral de hormônios, que 
pode já estar com esto-
que baixo. E essa conta 
vai chegar ao longo do 
tempo, com consequên-
cias como a dependên-
cia dessas medicações. 
Não estou dizendo que 
elas não são válidas. 
Podem ser eficazes em 
casos específicos, admi-
nistradas de forma cor-
reta, prescritas por pro-
fissional responsável. 
Mas, antes de recorrer 
à medicação, procu-
re mudar seus hábitos 
como beber mais água, 
praticar exercícios 
(mesmo sem vontade) 
e consumir alimentos 
saudáveis, vitaminas e 
suplementos (existem 
substâncias naturais 
capazes de estimular 
neurotransmissores, de 
otimizar a produção de 
hormônios e que têm 
função antioxidante). 
Melhorando seu meta-
bolismo, consequente-
mente tudo vai melho-
rando. Portanto, mude 
seus hábitos e busque 
ajuda médica e terapêu-
tica para cuidar do físi-
co e da mente. Conhe-
cendo seus sentimentos 
e emoções fica mais fá-
cil entender suas atitu-
des e ir se livrando do 
que te deixa esgotada. 

E lembre-se: Exis-
tem coisas que não de-
pendem de nós e sim 
da vontade alheia, do 
clima, da condição fi-
nanceira, da burocra-
cia do país, etc. Então 
não gaste energia se 
preocupando com o 
que você não pode mu-
dar. Foque no que você 
pode. E, principalmen-
te se priorize. Faça pri-
meiro as suas vontades 
e o que te dá prazer e, 
então, vá aprendendo a 
largar pelo caminho os 
pesos que você não pre-
cisa carregar. 

Uma restauração na 
história de Mogi Mirim

*
Eu sou Nelson 

Theodoro 
Junior,
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Publicitário e 
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São Paulo.
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O peso do 
esgotamento físico e 

mental
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MPEs podem aderir ao Programa Jovem Aprendiz 
Paulista  

Rodovia Deputado Mário Beni recebe melhorias viárias

Secretário Marcelo Branco se reúne com prefeituras da 
Região Metropolitana de Campinas

Operação Corpus Christi contabilizou 875 
atendimentos aos clientes

Da Redação

Agora as  micro e 
pequenas empresas do 
Estado de São Paulo po-
dem aderir ao Programa 
Jovem Aprendiz Paulista, 
que tem como objetivo 
proporcionar a primeira 
experiência no mundo do 
trabalho para jovens da 
rede pública de ensino, 
ao mesmo tempo que fo-
menta a inclusão social e 
a economia local.??

O Jovem Aprendiz 
Paulista é coordenado 
pela Secretaria de Desen-
volvimento Econômico 
em parceria com o Se-

brae-SP, e foi idealizado 
pela Secretaria de Projetos 
Estratégicos. O programa 
prevê investimentos de R? 
145,5 milhões por parte 
do Estado e a contratação 
de até 60 mil estudantes 
da rede pública de ensi-
no, com idade entre 14 
e 18 anos, por micro e 
pequenos empreendimen-
tos.??

Pelas regras do pro-
grama, a jornada semanal 
do jovem é de quatro dias 
de trabalho, com carga 
horária diária de quatro 
a seis horas, e um dia ex-
clusivo para capacitação 
online.?

O governo do Estado 
de São Paulo vai subsidiar 
100% dessa capacitação 
online do aprendiz, além 
da grade técnica. Cabe ao 
contratante o pagamen-
to do salário e encargos, 
sem despesas com verbas 
rescisórias ao término 
dos contratos. O recolhi-
mento do FGTS também 
é menor (apenas 2%), e 
todo o trâmite é ampara-
do pela Lei do Aprendiz 
(10.097/2000).?

Para participar, basta a 
empresa fazer o cadastro 
no portal (Link) e adi-
cionar a respectiva vaga. 
Os selecionados serão 

informados por e-mail e 
mensagem SMS para en-
caminhamento.?

Sobre o programa 
Iniciativa inédita no 

País, o Jovem Aprendiz 
Paulista foi lançado no 
dia 26 de maio, durante 
cerimônia no Palácio dos 
Bandeirantes, e está em 
fase de cadastro e con-
tratação dos jovens. Uma 
medida importante pre-
vista pelo programa é dar 
acesso a oportunidades 
de trabalho disponíveis 
nas mesmas regiões onde 
os adolescentes residem 
e estudam. A iniciativa 

fomenta a economia local, 
amplia a conexão entre 
empreendedores e co-
munidades que abrigam 
os micros e pequenos 
negócios, além de reduzir 
custos com transporte e 
tempo de deslocamento.

Passo a passo para ca-
dastro da empresa: 

Passo 1 – Importante 
estar registrado como mi-
croempresa (ME) ou em-
presa de pequeno porte 
(EPP), ter um e-mail váli-
do e de acesso frequente, 
número de telefone atu-
alizado e já separar doc-
umentos como CNPJ e 

endereço com CEP.
Passo 2 – Com os docu-

mentos em mãos, acesse o 
link e efetue o cadastro da 
empresa por meio do link.

Passo 3 – Com as in-
formações preenchidas 
e o cadastro feito, inter-
locutores do programa 
entrarão em contato para 
auxiliar como abrir a vaga. 
Com auxílio de especial-
istas, você recebe a indi-
cação do candidato e faz a 
contratação.

Passo 4 – Definida a 
contratação. A equipe de 
especialistas faz a assina-
tura de contrato por meio 
do próprio sistema.

Da Redação

Ao longo de toda a se-
mana, Rodovia Deputado 
Mário Beni, em Mogi 
Guaçu, na altura do km 
177, está recebendo mel-
horias viárias no pavi-
mento da pista Norte.

Além dessas melhorias 
pontuais, as equipes de 
Conservação seguem com 
o cronograma de limpeza, 
roçagem e manutenção 
do pavimento por toda a 
extensão viária sob con-
cessão.

A Renovias reforça aos 

clientes que respeitem a 
sinalização e os limites de 
velocidade ao passar pe-
los locais com obras e/ou 
serviços de manutenção, 
uma vez que operários 
estão nas imediações da 
pista.

Para evitar possíveis 

transtornos nos locais 
com restrições de tráfego, 
recomenda-se, sempre 
que possível, que pro-
gramem seus desloca-
mentos. As condições do 
trânsito estão disponíveis 
no site www.renovias.
com.br.

O Sistema de Aten-
dimento aos Usuários 
(SAU) da Renovias está à 
disposição dos motoris-
tas, 24 horas por dia. Para 
acioná-lo, basta ligar no 
0800 055 9696 ou usar 
um dos fones de emergên-
cia, implantados a cada 

quilômetro.
A Renovias destaca 

ainda que o cronograma 
de obras é dinâmico e 
poderá sofrer alterações. 
Em caso de condições 
climáticas desfavoráveis, 
os serviços serão repro-
gramados.

Da Redação 

O secretário de Desen-
volvimento Urbano e Habi-
tação, Marcelo Branco, se 
reúne nesta sexta-feira, 
dia 16 de junho, às 9h, com 
prefeitos e secretários de 
20 municípios da Região 
Metropolitana de Campi-

nas. O encontro faz parte 
de uma rodada de conversa 
com todas as nove regiões 
metropolitanas do estado 
de São Paulo, que somam 
236 cidades.

Na ocasião, gestores 
municipais são aciona-
dos para estudar mod-
elos sustentáveis de im-

plementação do Plano de 
Desenvolvimento Urbano 
Integrado (PDUI), que 
reúne propostas de proje-
tos estratégicos regionais; 
elas servirão para integrar 
o Plano Plurianual de São 
Paulo (PPA), lei que define 
as diretrizes e objetivos do 
governo estadual, apontan-

do metas para cada área de 
atuação por um período de 
quatro anos, entrando em 
vigor sempre no segundo 
ano de mandato do gover-
nador eleito.

Outra ação importante 
é a elaboração do Plano de 
Desenvolvimento Urba-
no e Habitação (PDUH), 

documento que estabelece 
diretrizes, projetos e ações 
do Governo de São Pau-
lo até 2040, com os se-
guintes eixos: habitação, 
transporte e mobilidade, 
meio-ambiente e sustent-
abilidade.

Serviço:

Reunião do Conselhos 
de Desenvolvimento da 
região metropolitana de 
Campinas

Data: 16 de junho
Horário: 9h.
Local: CATI – Auditório 

1. Avenida Brasil, 2340 - 
Jardim Chapadão. Campi-
nas/SP.

Da Redação

A operação especial 
para o período de Cor-
pus Christi, no sistema 
que interliga Campinas, 
Circuito das Águas e sul 
de Minas Gerais, movi-
mentou até segunda-feira 
(12), 702 mil veículos em 
toda a malha viária ad-
ministrada pela Renovias. 

Foram 19 acidentes, a 
maioria com vítimas leves 
ou sem ferimentos e dois 
registros de mortes.

No total, foram real-
izados 875 atendimentos 
aos clientes nas rodovi-
as, incluindo serviços de 
guincho, socorro mecâni-
co, inspeção e atendimen-
to pré-hospitalar. Panes 
mecânicas representaram 

59% das ocorrências aten-
didas, seguido por troca 
de pneus furados (14,8%) 
e superaquecimento de 
motor (8,3%). O Centro 
de Controle de Operações 
(CCO) da Renovias, que 
funciona 24 horas por dia, 
atendeu 544 chamados 
neste período, tanto pelo 
0800 quanto pelos tele-
fones de emergência das 

rodovias.
O Serviço de Atendi-

mento ao Usuário (SAU) 
está disponível 24 horas 
por dia aos clientes da 
Renovias. Para acioná-lo, 
basta ligar para o núme-
ro 0800 055 9696 ou 
usar um dos telefones de 
emergência, implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 

do tráfego e dicas de segu-
rança podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br .

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovias 
liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas: 
SP-340 (Campinas/Mo-
coca), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 

SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 
Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros. A 
concessionária adminis-
tra as rodovias através do 
Programa de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo.

Secretaria de Estado da Saúde de São Paulo faz alerta sobre 
febre maculosa 

Da Redação 

A Secretaria de Estado 
da Saúde de São Paulo 
alerta para que as pes-
soas que estiveram na 
Fazenda Santa Margari-

da, na região de Campi-
nas, no período de 27 
de maio à 11 de junho e 
apresentarem febre e dor 
pelo corpo, dor cabeça 
ou manchas avermel-
hadas pelo corpo, pro-

cure atendimento médico 
imediatamente e informe 
ao médico que esteve na 
região. 

Dos 12 casos confirma-
dos da doença neste ano, 
três foram de pessoas que 
estiveram nos eventos 
realizados no local. Desta 
forma, é importante que 
todos que frequentaram 
a Fazenda fiquem atentos 
aos sintomas e comuni-
quem ao serviço médico. 
Essas informações são 
fundamentais para fazer 
um tratamento precoce e 
evitar o agravamento da 
doença. 

A febre maculosa tam-
bém conhecida como 

doença do carrapato, 
é uma infecção febril 
de gravidade variável, 
com elevada taxa de le-
talidade. Causada por 
uma bactéria do gênero 
Rickettsia é transmitida 
pela picada do carrapato. 
Entre junho e novembro, 
a infestação ambiental 
por ninfas de carrapato 
estrela é alta (o ciclo de 
vida do carrapato inclui 
as seguintes fases: ovo – 
larva – ninfa e adulto). 

Além da fazenda onde 
os eventos foram realiza-
dos, as regiões com maior 
frequência de casos são 
as de Campinas, Piraci-
caba, Assis e Sorocaba. 

O período de incubação 
da Febre Maculosa é de 
2 a 14 dias. Portanto, é 
importante consider-
ar exposições ocorridas 
nos últimos 15 dias an-
tecedentes ao início de 
sintomas. 

“Ao se aventurar em 
regiões de mata e cachoe-
ira, é importante estar 
ciente que estamos no 
período de reprodução 
do carrapato estrela, 
ocorrendo o risco de 
transmissão da Febre 
Maculosa através de sua 
picada. Caso em até 15 
dias após este desloca-
mento, você apresente 
sintomas deve procurar 

atendimento médico o 
mais rápido possível”, 
afirma Tatiana Lang, Di-
retora do Centro de Vig-
ilância Epidemiológica 
do Estado de São Paulo.  

Embora a Febre Mac-
ulosa seja grave e com 
alta letalidade, é pos-
sível reduzir significati-
vamente o risco de con-
trair a doença. Verificar 
com frequência se há 
algum carrapato preso 
ao seu corpo, usar roupas 
claras com manga longa, 
calça comprida e calça-
do fechado são algumas 
medidas efetivas para a 
proteção contra o carra-
pato transmissor. 
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Meu Pet Container realiza atendimentos gratuitos de 
segunda a sexta-feira

De Pedreira

O Programa “Meu Pet 
Container – Sylvio Laza-
rini”, desenvolvido pela 
Prefeitura de Pedreira 
através de sua Secretar-
ia Municipal de Saúde, 

é destinado ao atendi-
mento gratuito de cães 
e gatos, para a saúde e 
bem-estar animal.

Atualmente sua equi-
pe é composta por 4 
(quatro) médicos veter-
inários clínicos e mais 

um estagiário. “Durante 
o mês de maio de 2023, 
foram realizados 349 
atendimentos, aplicadas 
75 vacinas contra a Raiva 
Animal e realizadas 156 
castrações”, informa a 
Secretária de Saúde Ana 

Lúcia Nieri Goulart.
O Prefeito Fábio Po-

lidoro, parabeniza toda 
a equipe do “Meu Pet 
Container”, pela dedi-
cação e bom atendimento 
prestado a população 
pedreirense. “O aten-

dimento no “Meu Pet 
Container” é realizado 
de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 17h, não sendo 
necessário agendamento, 
somente para aplicação 
de vacinas pela Central 
de Atendimento ao Ci-

dadão – Telefone 156”, 
ressalta Fábio Polidoro. 

O Consultório Veter-
inário “Meu Pet Contain-
er Sylvio Lazarini”, está 
instalado na Rua Miguel 
Sarkis, nº 61, Parque In-
dustrial.

Candidatos a conselheiros tutelares participam de 
formação

Plataforma de emprego da Prefeitura oferece mais de 
100 vagas em Holambra

Prefeitura de Amparo lança Operação de Inverno para 
atender Pessoas em Situação de Rua

De Itapira

Os candidatos habil-
itados no processo de 
eleição dos conselheiros 
tutelares para a a gestão 
2024/2027 participaram 
nesta segunda e terça-fei-
ra da formação inicial 
que antecede a aplicação 
da prova escrita e de 
caráter eliminatório.

Na formação foram 
abordados temas rela-
cionados ao trabalho do 
cotidiano como o que 

é o Conselho Tutelar, 
quais as leis que em-
basam sua criação, as 
funções e atribuições 
do conselheiro tutelar, 
as aplicações de medida 
protetiva, a concepção 
de criança e adolescente 
outros tópicos pertinen-
tes. O objetivo foi de es-
clarecer para todos o que 
é o trabalho, mostrar sua 
importância e complexi-
dade e instrumentalizar 
o contexto de atuação 
do conselheiro tutelar, 

desde a sua criação.
A formação era de 

caráter obrigatório e so-
mente aqueles que ti-
veram frequência míni-
ma de 75% irão continuar 
no processo seletivo. O 
resultado dessa etapa 
será publicado ainda essa 
semana no Jornal Oficial 
do município. 

A convocação da pro-
va escrita, bem como 
informações de horários 
e locais também será di-
vulgada posteriormente.

As eleições diretas 
ocorrerão no dia 1° de 
outubro. Serão eleitos 
cinco conselheiros tu-
telares titulares e cinco 
suplentes para a com-
posição do Conselho Tu-
telar do município, com 
mandato de quatro anos, 
permitida recondução 
por novos processos de 
escolha. A remuneração 
é de R$ 2.438,38 mais 
Vale Refeição no valor 
de R$ 450,00, além das 
benesses previstas no 

art. 134, da Lei Federal 
nº 8.069/90, com carga 

horária de 40 horas sem-
anais, incluindo plantão.

De Holambra

O programa “Holambra 
é + Emprego”, desenvolvi-
do pela Prefeitura, tem hoje, 

em 13 de junho, 105 vagas 
de trabalho disponíveis 
para candidaturas de mora-
dores que estão em busca 
de uma oportunidade. A 

plataforma pode ser aces-
sada por meio eletrônico 
em www.holambra.sp.gov.
br, na aba de Serviços – ou 
a partir de acesso direto 
em http://pat.holambra.
sp.gov.br. Quem preferir, 
pode buscar atendimento 
de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 11h e das 13h às 
16h, no Espaço Cidadão, ao 
lado da Prefeitura.

Entre os empregos 
oferecidos por empresas 
da cidade estão os de co-
zinheiro, serviços gerais, 
farmacêutico substituto, 
balconista, motorista, as-
sistente administrativo, 
auxiliar de limpeza, auxil-

iar de confeiteira, auxiliar 
de produção, jardineiro, 
controlador de acesso, 
vendedor, caixa, barman, 
servente e pedreiro. Para 
se inscrever nestas ou em 
outras funções, basta faz-
er o cadastro na “Área do 
Candidato”, preencher 
informações pessoais e 
profissionais. Na sequência, 
o usuário pode consultar 
os postos de trabalho e 
encaminhar a sua candi-
datura.

“O programa funciona 
como um Posto de Aten-
dimento ao Trabalhador, 
um PAT, mas em formato 
digital. Temos nos em-

penhado no contato com 
empresas e potenciais em-
pregadores de Holambra 
para que disponibilizem 
vagas de trabalho por 
meio dessa plataforma”, 
ressalta o diretor munic-
ipal de Desenvolvimento 
Econômico e Habitação, 
Reinaldo Pavão. “Essa é 
uma forma de aproximar 
os trabalhadores locais de 
novas oportunidades de 
ocupação, fortalecendo os 
mecanismos de emprego e 
renda da cidade”.

Atendimento presencial
O “Holambra é + em-

prego” oferece ao comércio 
e às empresas, por meio 

de um sistema eletrônico 
acessível pela internet, uma 
área dedicada à apresen-
tação de vagas, com todas 
as informações necessárias 
para o seu preenchimento. 
De outro lado, dá à mão de 
obra local a chance de in-
screver seus dados pessoais 
e manifestar interesse no 
trabalho.

Além do meio eletrôni-
co, moradores poderão 
buscar assistência para 
cadastramento no Espaço 
Cidadão, localizado no 
Paço Municipal, durante o 
horário de expediente – de 
segunda a sexta-feira, das 
8h às 11h e das 13h às 16h.

De Amparo

A Prefeitura Municipal 
da Estância de Amparo, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Desenvolvi-
mento Social e Cidadania, 
está executando a Op-
eração de Inverno, uma 
iniciativa voltada para 
atender às Pessoas em 
Situação de Rua (PSR) 
no município. A ação teve 
início em 1º de maio e se 
estenderá até o dia 30 de 
agosto, período de baixa 
temperatura.

Com o objetivo de pro-
porcionar assistência ad-
equada às PSR durante 
o inverno, a Secretaria 
estabeleceu uma parceria 
com a Casa do Caminho 
Paulo de Tarso. A insti-
tuição fornecerá estadia, 
alimentação adequada, lo-
cal para higiene, ambiente 
físico para hospedagem, 
condições de repouso em 
ambiente salubre com se-
gurança e conforto. Além 
disso, o serviço contratado 
disponibiliza uma equipe 
de psicólogos, assistentes 

sociais e cuidadores so-
ciais. Um diferencial im-
portante é que o espaço 
também oferece acolhida 
para os pets que acompan-
ham essas pessoas.

Para garantir a efetivi-
dade da ação, a Secretaria 
Municipal de Desenvolvi-
mento Social e Cidadania 
contratou o Serviço de 
Abordagem Social, que 
também será executado 
pela Casa do Caminho 
Paulo de Tarso, com su-
pervisão do CREAS (Cen-
tro de Referência Espe-
cializado de Assistência 
Social). Essa atividade é 
responsável por identi-
ficar e abordar as PSR, 
oferecendo-lhes o suporte 
necessário para que sejam 
encaminhadas ao acolhi-
mento adequado.

Vale ressaltar que os 
usuários são acolhidos por 
livre demanda, podendo 
procurar auxílio através 
do Serviço de Abordagem 
Social, Defesa Civil e Guar-
da Municipal. A equipe de 
profissionais treinados da 
Casa do Caminho Paulo 

de Tarso e do CREAS está 
pronta para receber e aux-
iliar todas as pessoas que 
necessitam de assistência 
nesse período desafiador.

No caso de usuários 
que não estejam acolhidos 
nas instituições, o CREAS 
disponibiliza cobertores e 
sacos de dormir por meio 
do Serviço de Abordagem 
Social, após o atendimento 
realizado pelas técnicas do 
serviço.

A Operação de Inverno 
é uma importante iniciati-
va da Prefeitura de Ampa-
ro, que demonstra o com-
promisso do município 
em cuidar e proteger os 
cidadãos em situação de 
vulnerabilidade social. Por 
meio dessa ação conjunta, 
busca-se proporcionar um 
acolhimento digno e ofere-
cer condições adequadas 
para que as Pessoas em 
Situação de Rua possam 
enfrentar o inverno com 
segurança, conforto e as-
sistência social.

A Secretaria Munici-
pal de Desenvolvimen-
to Social e Cidadania e a 

Casa do Caminho Paulo 
de Tarso convidam toda a 
comunidade a se engajar 
nessa causa, contribuindo 
com doações de agasalhos, 
cobertores, produtos de hi-
giene pessoal e alimentos 
não perecíveis, que serão 
de grande auxílio para 
atender às necessidades 
de quem mais precisa du-
rante esse período crítico.

SERVIÇO:

Para informar sobre as 
pessoas em situação de 
rua:

De segunda a sexta-fei-
ra das 8h às 16h encamin-
har para o CREAS: Centro 
de Referência Especializa-
do de Assistência Social, 
localizado na Rua Luiz 
Leite, 173, Centro. Tele-
fones: (19)3807-7791 ou 
(19)3807-3034.

Após esse horário, nos 

finais de semana e feri-
ados, encaminhar para 
Casa do Caminho Paulo 
de Tarso, localizado à Rua 
Jofre Vieira da Rocha, 244, 
bairro Jardim Antônio. 
Telefone: (19)3808-4999

As doações de roupas e 
alimentos podem ser feitas 
no Fundo Social de Soli-
dariedade, na Rua Gustavo 
de Souza, 108, Ribeirão. 
Telefone: (19)3807-9400
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De Amparo

Amparo está 100% 
conectada no atendi-
mento da Saúde Primá-
ria. Neste mês, as 16 uni-
dades de saúde da região 
central e rural iniciaram 
atendimento pela plata-
forma e- SUS Atenção 
Primária, que unifica os 
prontuários médicos da 
rede.

O e-SUS APS é uma 
estratégia para reestru-
turar as informações da 
Atenção Primária em ní-
vel nacional. Esta ação 
está alinhada com a pro-

posta mais geral de rees-
truturação dos Sistemas 
de Informação em Saúde 
do Ministério da Saúde, 
entendendo que a quali-
ficação da gestão da in-
formação é fundamental 
para ampliar a qualida-
de no atendimento à po-
pulação.

De acordo com a co-
ordenadora de Atenção 
Básica da Estância de 
Amparo, Eliane Apare-
cida Stafocher Baradel, 
com a implantação do 
sistema, qualquer usu-
ário do SUS – Sistema 
Único de Saúde pode ser 

acompanhado pelas uni-
dades de Saúde, em tem-
po real.

“Com a integração, 
teremos os números 
reais da nossa rede, e 
com isso, também con-
seguimos apresentar as 
necessidades na busca 
de recursos. O principal 
benefício é para o mu-
nícipe, pois, em qual-
quer unidade de Saúde, 
o acesso a atendimentos 
médicos, medicamen-
tos e exames solicitados 
podem ser compartilha-
dos”, explicou.

A Secretaria de Saú-

de da Estância de Am-
paro realizou testes em 
unidades de menor ro-
tatividade, para a im-
plantação do sistema. “A 
informatização do pron-
tuário é uma determina-
ção que o prefeito Carlos 
Alberto entende ser de 
suma importância para 
termos mais agilidade 
no atendimento das pes-
soas, além de sermos 
assertivos e buscarmos 
cada vez mais a saúde 
preventiva”, ressaltou o 
secretário de Saúde Gil-
berto Martins Ferreira 
Junior.

Unidades de Saúde de Amparo estão 100% conectadas aos 
prontuários eletrônicos

Prefeitura de Pedreira realiza campanha de 
conscientização sobre o “Junho Vermelho”

Defesa Civil de Itapira participa do lançamento da 
operação SP Sem Fogo

GCM de Artur Nogueira conclui 
treinamento para utilização de 

novos fuzis 5.56

De Pedreira

Uma bolsa de sangue 
é suficiente para sal-
v a r  a  v i d a  d e  p e l o 
menos quatro pessoas. 
O sangue é um fluido 
corporal insubstituível 
e de extrema importân-
cia para a vida humana 
em diferentes situações, 
como na realização das 
cirurgias.

Doar sangue é um ato 
voluntário, não remu-
nerado e extremamente 
seguro, podendo ser 

feito por pessoas entre 
16 e 69 anos, por meio 
de uma série de etapas, 
começando com o ca-
dastro, passando por 
uma triagem clínica, até 
chegar numa entrevista 
individual e sigilosa, 
para a coleta de infor-
mações sobre possíveis 
riscos de contaminação.

Para ser um doador 
de sangue, é preciso 
apresentar boa saúde e 
pesar mais de 50 quilos. 
As doações podem ser 
feitas num intervalo 

de 90 dias para mul-
heres e 60 dias para 
homens, sem distinção. 
I s s o  p o r q u e ,  d e s d e 
2021, o Brasil passou 
a autorizar a doação de 
sangue independente-
mente da orientação 
sexual, desde que o can-
didato tenha um par-
ceiro sexual fixo há pelo 
menos doze meses.

A doação de sangue 
é um processo seguro, 
feito por profissionais 
capacitados, que fazem 
uso de materiais es-

terilizados, garantindo 
a segurança da oper-
ação. “Em Pedreira, a 
coleta é realizada pelo 
Hemocentro da UNI-
CAMP em parceria com 
a Secretaria de Saúde, 
a equipe é altamente 
especializada e tudo é 
realizado com materiais 
descartáveis, oferecen-
do assim segurança ao 
doador, além do resul-
tado de vários exames”, 
ressalta a Secretária de 
Saúde Ana Lúcia Nieri 
Goulart.

De Itapira

Na última quarta-fei-
ra, 7, o coordenador da 
Defesa Civil de Itapira, 
Ronaldo Ramos da Silva, 
e o Agente Silva esti-
veram na capital para o 
lançamento da operação 
São Paulo Sem Fogo do 
Governo do Estado de 
São Paulo. 

“Hoje damos o pon-
tapé inicial de um esta-
do de prontidão perma-
nente, porque chegamos 
nesse período mais críti-
co. Nós temos que evi-
tar os incêndios, temos 
que evitar o cigarro em 
rodovias, a queimada 

irregular, o fogo no lixo, 
evitar os balões, porque 
são fontes causadoras 
de incêndio e o perío-
do de estiagem deman-
da de nós esse cuidado 
permanente”, afirmou o 
Governador Tarcísio de 
Freitas.

A solenidade teve 
a  p a r t i c i p a ç ã o  d o 
secretário-chefe da Casa 
Civil, Arthur Lima, do 
secretário-chefe da Casa 
Militar e coordenador da 
Defesa Civil do Estado, 
coronel Henguel Ricardo 
Pereira, dos secretários 
de Estado Natália Re-
sende (Meio Ambiente, 
Infraestrutura e Logísti-

ca), Guilherme Derrite 
(Segurança Pública), 
Lais Vita (Comunicação) 
e demais autoridades.

“Nós recebemos um 
conjunto de materiais in-
formativos para realizar 
campanhas locais e ainda 
iremos retirar o kit esti-
agem. Estamos progr-
amando essas ações ed-
ucativas em nossa cidade 
e o encontro foi impor-
tante para reforçar par-
cerias para nossa atuação 
nesse período crítico”, 
disse o coordenador da 
Defesa Civil de Itapira.

Uma das novidades 
anunciadas no evento 
é o aperfeiçoamento do 

sistema SMAC, desen-
volvido pela Defesa Civil 
em parceria com a Cli-
matempo para identifi-
car focos de queimada 
em tempo real com o uso 
combinado de inteligên-
cia artificial e análises de 
imagens de satélites. 

Na solenidade tam-
bém foram expostos os 

investimentos da Polícia 
Militar Ambiental, do 
Corpo de Bombeiros, da 
Polícia Civil, da Defesa 
Civil do Estado e também 
do DER (Departamento 
de Estradas de Rodagem) 
– que vai investir R$ 59 
milhões na contratação 
de serviços de conser-
vação e manutenção das 

margens das rodovias, 
com a poda e limpeza 
das áreas das respectivas 
faixas de domínio como 
medida preventiva – e 
do Governo de São Paulo, 
que vai utilizar 30 drones 
para identificação e ma-
peamento de áreas sob 
risco de incêndio. 

De Artur Nogueira 

A Guarda Civil Mu-
nicipal (GCM) de Artur 
Nogueira concluiu, nesta 
quarta-feira (14), o tre-
inamento para utilização 
dos novos fuzis 5.56 - ar-
mamento adquirido após 
a emenda parlamentar da 
deputada estadual Letícia 
Aguiar (PP). O curso de 
habilitação foi conduzido 
pelo Subinspetor da GCM 
de São Paulo, Michael de 
Almeida, e pelo GCM de 
Itupeva, Sandro Barbosa 
Nascimento.

O comandante Marcelo 
Fantini realizou o pri-
meiro contato com os in-
strutores para a realização 

do treinamento. Segundo 
ele, a habilitação é im-
portante, pois amplia o 
poder de fogo da GCM e 
garante que as equipes 
especializadas continuem 
desempenhando um bom 
trabalho na segurança 
municipal.

Com carga horária de 
100 horas, o curso contou 
com aulas teóricas e práti-
cas - desde montagem e 
desmontagem das armas, 
até manuseio e posições de 
tiro. Além disso, os profis-
sionais também tiveram 
oportunidade de praticar 
em um stand próprio para 
tiro.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) acompanhou parte 

do treinamento e destacou 
que o compromisso da 
gestão é valorizar, equi-
par, capacitar e apoiar a 
GCM, que tem feito um 
trabalho excepcional em 
Artur Nogueira.

“Aqui no município, 
nós dependemos muito 
da GCM para segurança, 
e ações como essa nos 
ajudam a ter um país, um 
estado e uma cidade mais 
seguros. O futuro é esse”, 
concluiu o chefe do Poder 
Executivo Municipal.

Também estiveram 
presentes a chefe de Ga-
binete, Mayra Barbosa, e 
o secretário de Segurança, 
Trânsito & Defesa Civil, 
Roberto Daher.
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De Mogi Mirim

Na manhã desta quin-
ta-feira (15), Mogi Mi-
rim registrou mais um 
momento histórico em 
seus 253 anos de exis-
tência com a inaugura-
ção do ParkShopping 
Mogi Mirim, o primeiro 

shopping center da ci-
dade, ganhando, assim, 
um presente antecipado 
de aniversário.

Às 10h00, lojistas, ve-
readores, secretários, re-
presentantes da Acimm 
(Associação Comercial e 
Industrial de Mogi Mi-
rim), além de autorida-

des, imprensa e demais 
convidados do municí-
pio e da região foram 
recepcionados na praça 
de alimentação, onde 
um delicioso coquetel foi 
servido ao som de can-
ções interpretadas pela 
Banda Lyra Mojimiria-
na.

Ao lado do diretor-
-presidente da AD Sho-
pping,Helcio Povoa, da 
diretora comercial, Ma-
gali Povoa, e dos sócios 
do shopping, Paulo An-
tunes e Paulo Antunes 
Filho, o prefeito Paulo 
Silva abriu os discursos 
feitos na festa de inau-
guração agradecendo 
os empresários envolvi-
dos por acreditarem em 
Mogi Mirim. “Este em-
preendimento está aten-
dendo um sonho antigo 
de 94 mil mogimirianos 
que agora, vão ter um 

grande centro comercial 
de entretenimento, de 
lazer e de compras. Aqui 
vai ser um ponto de en-
contro dos mogimiria-
nos”.

O prefeito ainda res-
saltou que o shopping 
já inicia suas atividades 
com mais de 500 con-
tratações, número este 
que deve aumentar até o 
final do ano, o que causa 
um impacto econômico 
muito grande no muni-
cípio. “É um empreendi-
mento econômico, mas 
também um empreendi-
mento social. Eu tenho 
comparado este sho-
pping a inauguração da 
ferrovia mogiana inau-
gurada há 150 anos por 
Dom Pedro, pois foi um 
marco na história eco-
nômica de Mogi Mirim. 
Depois, recebemos a 
energia elétrica, depois, 

há 25 anos, pudemos 
inaugurar o Parque In-
dustrial novo, e depois, 
há cerca de 40 anos, veio 
a duplicação da SP-340. 
Então, esse ParkSho-
pping é um marco na 
história econômica de 
Mogi Mirim”.

Em seguida, Helcio 
Povoa, diretor-presi-
dente da AD Shopping, 
administradora e sócia 
do ParkShopping, tam-
bém fez uso da palavra, 
aproveitando o momen-
to para agradecer a pre-
sença de todos e o apoio 
que recebeu do prefeito 
Paulo Silva e de toda sua 
equipe. “Em especial, eu 
agradeço os nossos lojis-
tas que acreditaram em 
nosso empreendimento, 
que estão aqui junto com 
a gente trazendo empre-
go, riqueza e produção 
para este país”.

Povoa também agra-
deceu todos os sócios, 
além de toda sua equi-
pe que trabalhou muito 
para que a inauguração 
acontecesse. “Desejo su-
cesso a todos os lojistas, 
obrigada a todos os con-
vidados e sucesso para 
nós”.

Após as falas, a fai-
xa de inauguração do 
ParkShopping foi des-
cerrada, marcando o 
início das atividades do 
empreendimento que ao 
meio dia já abriu suas lo-
jas ao público.

Localizado às mar-
gens da SP-340, no bair-
ro Loteamento Santa 
Ana, o shopping conta 
amplo estacionamento, 
lojas, quiosques, super-
mercado, salas de ci-
nema, academia e uma 
ampla praça de alimen-
tação.

ParkShopping Mogi Mirim: primeiro shopping da cidade é 
inaugurado em grande estilo

Uma manhã de sába-
do diferente, com várias 
atividades para toda a 
família. Esse é o objetivo 
do 1º Encontro Comu-
nidade em Ação, que a 
concessionária Águas de 
Holambra irá realizar no 
dia 17 de junho, das 09h 
às 12h, na área externa 
da UBS (Unidade Básica 
de Saúde) do bairro Imi-
grantes, localizada na 
Av. Van Aken, 151. 

De acordo com a co-
ordenadora de Comu-

nicação e Responsabi-
lidade Social da Águas 
de Holambra, “Esse 
será nosso 1º Encontro 
Comunidade em Ação, 
um momento de validar 
nosso compromisso so-
cial e ambiental, promo-
vendo atividades para 
toda família no bairro 
Imigrantes.” 

Andréia explica ain-
da que o encontro foi 
planejado para aproxi-
mar a concessionária da 
população e ampliar o 

diálogo. “A partir des-
se momento, a área de 
Responsabilidade Social 
da Águas de Holambra 
inicia uma nova fase no 
município”, observa.

O 1º Encontro Co-
munidade em Ação, que 
tem apoio do Consórcio 
PCJ, terá as seguintes 
atividades:

- Palestra de cons-
cientização sobre o uso 
correto da rede coletora 
de esgoto; 

- Oficina de Sabão 

Ecológico do Programa 
De Olho no Óleo; 

- Contação de histó-
rias para crianças;

- Distribuição de mu-
das;

- Posto de Atendi-
mento ao Cliente.

Venha participar e 
traga sua família!

Local: UBS – Bairro 
Imigrantes

Dia: 17.06.23
Horário: das 09h às 

12h

Reportagem: Susi 
Baião

Foto: Susi Baião 

A Câmara de vere-
adores de Jaguariúna, 
aprovou na terça-feira 
(13), durante a 14.ª ses-
são ordinária, o Projeto 
de Lei Complementar 
n.º 005/2023, do Exe-
cutivo Municipal, que 
dispõe sobre a proibição 
do uso de aparelhos de 
som, portáteis ou ins-
talados em veículos au-
tomotores estacionados 
nas vias e logradouros 
públicos, bem como dos 
estabelecimentos co-
merciais e imóveis, com 
fins de locação comer-
cial que venham pertur-

bar o sossego.
Segundo a referida 

lei, quem infringir as 
regras estará sujeito a 
advertência; multa de 
100 Unidades Fiscais do 
Estado de São Paulo - 
UFESP (o que equivale a 
R$ 3.426,00 em 2023). 
E no caso de reincidên-
cia a multa poderá do-
brar o valor.

A proposta
Pelo projeto aprova-

do, ficará proibido todo 
o som, ruído ou vibração 
que perturbe o sossego e 
o bem-estar. Pelo texto, 
perturbação é qualquer 
emissão excessiva ou re-
petitiva que atrapalhe o 
sossego, que represente 

perigo à integridade físi-
ca ou psicológica, ou que 
cause danos às proprie-
dades públicas e priva-
das.

A lei assegura o direi-
to dos trabalhadores do 
setor, na medida em que 
não pode ser aplicada a 
eventos de som automo-
tivo, sons para fins de 
divulgação de eventos, 
campanhas de interes-
se público, anúncios, 
comerciais e manifesta-
ções religiosas, sindicais 
e políticas, que possuam 
autorização prévia da 
municipalidade e res-
peitem os limites dos 
decibéis estabelecidos 
por Lei Federal.

A fiscalização será 

feita pelo Departamento 
Municipal de Fiscaliza-
ção e pela Guarda Mu-
nicipal e poderá ser de-
nunciada através do 153.

No caso de perturba-
ção por veículo, o con-
dutor e o proprietário 
do automóvel serão os 
responsáveis.

Moto Barulhenta, 
também dará multa de 
100 Ufesps ao proprie-
tário.

O estabelecimento 
que descumprir a Lei do 
Silêncio pode ainda ser 
embargado, interditado 
e até ter cassada a sua 
licença de funcionamen-
to.

Já o estabelecimen-
to, comercial ou indus-

trial, que descumprir a 
lei será imposta a multa 
tanto para o proprietá-
rio quanto ao locatário. 
E no caso de reincidên-
cia, poderá haver inter-
dição do local e cassação 
do alvará.

Em todos os casos, 

deverá haver processo 
com garantia do direito 
à defesa e ao contraditó-
rio.

Depois da tramitação 
na Casa de Leis, a maté-
ria seguirá para o Execu-
tivo para regulamentar a 
lei e colocar em prática.

Águas de Holambra promove 1º 
Encontro Comunidade em Ação

Lei do Silêncio aprovada na Câmara de 
Vereadores de Jaguariúna vai gerar multa de 

R$ 3,4 mil 
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De Mogi Guaçu 

Junho marcará mais 
uma etapa das obras 
para o retorno da casa 
do Clube Atlético Gua-
çuano: o Estádio Muni-
cipal Alexandre Augusto 
Camacho. No local, es-

tão em fase final a refor-
ma do túnel de acesso ao 
campo de futebol, dos 
vestiários dos jogadores 
e dos árbitros e das salas 
antidoping e depósito. O 
serviço é de responsabi-
lidade da empresa CRM 
Construtora e fiscalizado 

pela Secretaria Munici-
pal de Obras e Mobilida-
de (SOM).  

No túnel de acesso, 
com extensão de 33 me-
tros lineares, está sendo 
executada a regulariza-
ção do piso, impermea-
bilização e pintura das 
paredes, cobertura al-
veolar de policarbonato 
de saída do túnel para 
o campo, toda a rees-
truturação hidráulica e 
elétrica e a instalação de 
sistema mecânico para 
drenagem de águas plu-
viais. 

Já nos vestiários estão 
sendo colocados novos 
materiais, como alvena-
ria, piso, revestimento 
cerâmico nas paredes, 

portas e janelas, além de 
novos armários de aço, 
divisórias em granilite, 
nova instalação elétri-
ca, nova iluminação de 
LED e de emergência. 
Além disso, foi instala-
do um reservatório de 15 
mil litros para o abaste-
cimento dos vestiários. 
O investimento é de R$ 
467.169,81, sendo pro-
venientes de recursos 
próprios da Administra-
ção Municipal.   

Nova fase 
O projeto de rees-

truturação do Camacho 
está sendo executado 
em etapas, sendo ainda 
previstas reformas em 
vários setores, como nas 

arquibancadas, campo 
de futebol, sala de im-
prensa, portaria e sa-
nitários, além da cons-
trução de uma sala de 
reunião e camarotes. O 
campo de futebol, por 
exemplo, receberá um 
novo gramado, sistema 
de drenagem, nova ilu-
minação de lâmpadas 
LED e instalação de um 
novo alambrado.  

 Melhorias  
Em maio, o prefeito 

Rodrigo Falsetti entre-
gou a reforma da quadra 
do Ginásio Poliesportivo 
Jornalista Ari Marchiori, 
localizado na Zona Sul. 
O local recebeu um piso 
pré-moldado moderno 

e de alta performance, 
além de novos equipa-
mentos esportivos. Além 
da reforma da quadra, a 
Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer promo-
veu outras melhorias no 
ginásio esportivo, como 
a revitalização da facha-
da de entrada, do palco e 
da arquibancada.   

Vale lembrar que, no 
ano passado, a Prefeitu-
ra executou melhorias 
no Ginásio Municipal 
José Luiz de Souza Go-
doy, o Velo, no Comple-
xo esportivo do Estádio 
Municipal Alexandre 
Augusto Camacho, e na 
quadra do ginásio espor-
tivo Carlos Nelson Bue-
no, o Furno. 

Camacho: obras nos vestiários e do túnel de acesso ao 
campo serão concluídas neste mês  

Prefeito e secretários visitam Centro Esportivo do Jardim 
São Pedro que será revitalizado  

ETE dos Ypês: conclusão da 1ª fase deve acontecer no 
segundo semestre de 2023 

Programa de recapeamento já beneficia a Zona Norte

De Mogi Guaçu 

O Centro Esportivo 
Prefeito Nelson de Paula 
Bueno, conhecido como 
AICA, no Jardim São Pe-
dro, será revitalizado. Na 
manhã desta quarta-fei-
ra, dia 14 de junho, o 
prefeito Rodrigo Falsetti 
e os secretários de Es-
porte e Lazer, Paulo César 
Moreira, de Obras e Mo-
bilidade, Daniel Rossi, e 
de Planejamento e Desen-
volvimento Urbano, Edu-
ardo Manfrin Schmidt, 
estiveram no local com os 
representantes da empre-
sa vencedora do processo 
licitatório, a Winner Con-
strutora.  

O Centro Esportivo 

receberá investimento de 
cerca de R$ 920 mil para 
revitalização da área. O 
local ganhará novas qua-
dras, sendo poliesportiva 
e de areia, arquibanca-
das, academia ao ar livre, 
playground, além de nova 
iluminação. Os vestiários 
também serão reforma-
dos e serão executados 
serviços de drenagem na 
área. A previsão é que a 
obra seja concluída em 
quatro meses.  

“É um espaço que faz 
muito tempo que não 
recebe uma zeladoria 
necessária. Então, va-
mos revitalizar todo esse 
espaço para que a popu-
lação tenha um local para 
o esporte e para o lazer 

com quadras poliesport-
iva e de areia, academia 
ao ar livre e playground. 
Mais um local que esta-
mos recuperando, pois 
o trabalho nunca para”, 
comentou o prefeito Ro-
drigo Falsetti.  

A área do Centro Es-
portivo está sendo limpa 
pela Secretaria de Obras 
e Mobilidade, para que 
a empresa responsável 
possa iniciar os serviços 
de revitalização. Vale 
lembrar que a piscina 
que havia no local foi 
aterrada e o local cederá 
espaço para a construção 
das quadras. A obra deve 
se estender por quatro 
meses, a partir da emissão 
da ordem de serviço. 

Além das quadras, no-
vos equipamentos tam-
bém serão instalados, 
como conjunto de trave 
completa com rede para 
futebol de salão, poste com 
rede de voleibol e tabela 
completa com suporte e 
rede para basquete. A re-
vitalização prevê também 
a reforma dos alambrados 
e construção de muro, 
calçamento em concreto 
e valetas para escoamento 
de águas pluviais. 

“Enquanto a empresa 
realiza os serviços con-
tratados, nós iremos prov-
idenciar a revitalização do 
campo e a reforma dos 
vestiários usados pelos 
jogadores. Vai ficar tudo 
pronto para uso de toda 

a população. Teremos 
mais um Centro Esport-
ivo reformado”, destacou 
o secretário de Esporte e 
Lazer.  

Além do prefeito e 
secretários municipais, 
o Centro Esportivo foi 
vistoriado pelos repre-

sentantes da construtora 
responsável, sendo Pau-
lo José Ramalho, sócio 
proprietário, Eduardo 
José Maluf, engenheiro e 
sócio proprietário, e Caio 
Maião, coordenador de 
obras responsável pela 
reforma.

De Mogi Guaçu

A construção da 1ª fase 
da Estação de Tratamento 
de Esgoto (ETE) dos Ypês 
deve ser concluída no se-
gundo semestre de 2023. 
O projeto é feito em duas 
etapas, para a construção 
do complexo que tratará o 
esgoto dos bairros da Zona 
Leste e Zona Norte de Mogi 
Guaçu. O trabalho é de re-
sponsabilidade do Serviço 
Autônomo Municipal de 
Água e Esgoto (SAMAE).  

O superintendente da 
autarquia, Mário Antonio 
Zaia, contou que a obra foi 
retomada no início desse 
ano, sendo já concluídas as 
estruturas de entrada e saí-
da de resíduos, a instalação 

física da centrifugadora, a 
tubulação de 50 centímet-
ros de diâmetro que será 
interligada ao tanque de 
tratamento de esgoto da 
1ª fase.  

“Na etapa 1, já foram 
executadas as obras de 
transferência da lagoa, a 
construção do laboratório 
químico e do primeiro 
tanque de tratamento por 
lodo ativado. E também 
está pronta a instalação da 
caixa parshall, que é um 
equipamento de estrutura 
mecânica utilizado para 
medir a vazão instantânea 
de entrada de efluentes e 
de onde sairá a água trata-
da que será despejada no 
rio”, disse.  

De acordo com ele, a 

obra irá garantir 99% de 
esgoto doméstico tratado 
em Mogi Guaçu. “Trata-se 
da mais uma conquista 
importante em saneamen-
to básico na cidade nas 
últimas décadas. Ao ser 
concluída, a ETE dos Ypês 
terá capacidade para tratar 
esgoto de uma população 
estimada em 100 mil ha-
bitantes principalmente, 
das regiões Norte e Leste 
de Mogi Guaçu, nas quais 
residem mais de 60 mil 
guaçuanos”, falou. 

Quando a ETE dos Ypês 
entrar em operação, Mogi 
Guaçu terá capacidade de 
tratar 99% dos efluentes, 
considerando que a ETE 
da Avenida Brasil já trata 
o esgoto das regiões Leste, 

Oeste, Sul e central pelo 
novo sistema de lodo ativa-
do, que foi inaugurado em 
fevereiro de 2022, per-
mitindo, assim, desativar 
a lagoa de decantação con-
struída na década de 1980. 

O valor de investimen-
to é de R$ 24 milhões, 
sendo obtido por meio da 
Caixa Econômica Federal 
(CEF), Orçamento Geral 
da União (OGU), Finan-
ciamento à Infraestrutura 
e ao Saneamento voltado 
ao Setor Público (Finisa) e 
contrapartida do SAMAE. 
As obras da ETE dos Ypês 
foram iniciadas em 2007 
e paralisadas várias vezes 
nos últimos 15 anos por 
problemas com empreit-
eiras. 

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Sec-
retaria de Obras e Habi-
tação Popular, avança 
na 4ª fase do Programa 
Municipal de Recapea-
mento Asfáltico. Nesta 
etapa, o objetivo é atender 
as demandas dos bairros. 
Com isso, as equipes de 
trabalho estão concentra-
das na região Norte, onde 

17 ruas serão recapeadas. 
Recentemente,  os 

serviços foram iniciados 
na rua Graciliano Olivei-
ra Fernandes, no bairro 
Novacoop, mas as vias 
Deodoro Magioti, Pedro 
Braite e Amélio Campag-
nole, no mesmo bairro, 
também já foram ben-
eficiadas com o recape. 
De acordo com o projeto 
elaborado pela Secretaria 
de Obras, as melhorias 

serão estendidas para 
os bairros Flamboyant, 
Santa Luzia, Jardim Bi-
centenário, dentre outros.

Segundo o prefeito 
Paulo Silva, as quatro 
fases implementadas para 
o recapeamento asfáltico 
consiste na maior obra 
de melhorias nas vias do 
município. “Já estamos 
na quarta etapa e out-
ras virão”, destacou. Ele 
ressaltou que a adminis-

tração também realiza o 
recapeamento asfáltico 
nos bairros mais distan-
tes. “É um trabalho para 
beneficiar a população 
de toda a cidade, garan-
tindo mais segurança aos 
motoristas e pedestres”, 
frisou. 

CENTRO
Na sequência, os tra-

balhos serão realizados na 
região central, onde mais 

19 ruas receberão novo 
recapeamento asfáltico, 
dentre elas, a rua Conde 
de Parnaíba, a avenida 
Brasil, o entorno da Praça 
Floriano Peixoto. Para 
esta etapa, a Secretaria 
de Mobilidade Urbana 
já prevê um sistema de 
ajustamento de trânsi-
to, sem a necessidade 
de fechar as vias para o 
tráfego. Sendo assim, o 
trabalho será realizado de 

quarteirão por quarteirão. 
Nesta etapa, a Pre-

f e i t u r a  i n v e s t e  R $ 
3.129.071,29, viabilizados 
através da linha de crédito 
Finisa (Financiamento 
à Infraestrutura e ao Sa-
neamento) e recursos 
próprios. Os trabalhos 
são realizados pela con-
strutora Constel, de Mogi 
Mirim, com o prazo de 
três meses para a con-
clusão das obras. 
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De Artur Nogueira

A Banda da Corpora-
ção Musical 24 de Junho 
se apresentará no Coreto 
‘Nico de Fáveri’ no do-
mingo (18). O evento in-
tegra a agenda especial 
em comemoração aos 99 

anos da Corporação, que 
relembra a formação e o 
repertório da época em 
que foi criada. O progra-
ma está marcado para às 
20h e conta com apoio da 
Prefeitura de Artur No-
gueira, através das Secre-
tarias de Cultura & Turis-

mo e Comunicação.
De acordo com o Ma-

estro Ricardo Michelino, 
a apresentação será emo-
cionante não só pelo fato 
de relembrar as músicas 
tocadas na época, mas 
também porque aconte-
cerá em um local que traz 
boas memórias para os 
músicos.

“Todas as Bandas cria-
das no início do século 
passado se pautavam por 
preceitos militares onde 
inclusive se restringia o 
número do quadro de 
músicos de uma Banda 
Regimental, por consequ-
ência os Coretos constru-
ídos à época contam com 
espaço físico diminuto, o 
que impossibilita a per-
formance hoje de gran-
des formações no mesmo. 
Outrossim, o empenho de 

todos os integrantes que 
por essa Corporação se 
dedicaram, pode ser no-
tado hoje com o crescente 
número de alunos. Desta 
forma, pretendemos nes-
sa data celebrar o início 
dessa instituição que ca-
minha para o Centená-
rio”, concluiu.

COMO TUDO COME-
ÇOU

A Corporação Musical 
24 de Junho existe antes 
mesmo do município de 
Artur Nogueira. Há 99 
anos, houve uma inicia-
tiva do benfeitor Daniel 
Cesário de Andrade, que 
não era músico, mas acre-
ditava na importância da 
existência de uma Banda 
Musical em cada localida-
de.

A Banda, portanto, 

nasceu aqui e foi conduzi-
da por inúmeros morado-
res do município dentre 
eles, destaca-se o querido 
e saudoso Sr. Nico de Fá-
veri, que permaneceu na 
Corporação por mais de 
50 anos, sendo um gran-
de incentivador para a 
criação e avanço do Proje-
to Retreta. O Coreto da ci-
dade, inclusive, hoje leva 
o nome do senhor Nico, 
após uma indicação do 
maestro Ricardo Miche-
lino.

P R O G R A M A Ç Ã O 
COMPLETA

Apresentação da Ban-
da

Data: 18 de junho (do-
mingo)

Horário: A partir das 
20h

Local: Coreto ‘Nico de 

Fáveri’

Formatura do Proerd
Data: 21 e 22 de junho 

(quarta e quinta-feira)
Horário: 18h
Local: Ginásio Maurí-

cio Sia

Apresentação do Quin-
teto do Retreta

Data: 23 de junho (sex-
ta-feira)

Horário: 18h
Local: Paróquia do 

Bairro São João dos Pi-
nheiros

Espetáculo ‘Rocket 
Man’

Data: 25 de junho (do-
mingo)

Horário: A partir das 
19h30

Local: Sede Social do 
Clube Floresta

Corporação Musical 24 de Junho se apresenta no 
Coreto de Artur Nogueira

De Mogi Guaçu 

A Secretaria Muni-
cipal de Cultura divul-
gou nesta semana o 
edital de chamamento 
público para a sele-
ção de artesãos inte-
ressados em trabalhar 
no Rock no Rio Mogi 
Guaçu - 2023. As ins-
crições podem ser rea-
lizadas apenas de ma-
neira presencial, no 
dia 27 de junho, das 
16h às 17h, na sede da 
Secretaria, localizada 
no Centro Cultural, 
na Avenida dos Traba-
lhadores, n° 2.651, no 
Jardim Camargo. Para 
mais informações, con-
sulte o link a seguir, 
a partir da página 9: 
https://dosp.com.br/
exibe_do.php?i=Mz-

cxNTI1. 
Estão sendo oferta-

das até 20 vagas para 
artesãos que serão sor-
teadas no próprio local 
de inscrição, às 17h. 
Os interessados deve-
rão estar presentes no 
momento do sorteio. 
Os artesãos que estão 
inscritos no cadastro 
de Mapeamento Artís-
tico e Cultural de Mogi 
Guaçu terão preferên-
cia no sorteio. O link 
para o cadastro é o ht-
tps://bit.ly/cadastro-
culturalguacu. 

A 2ª edição do Rock 
no Rio acontecerá no 
dia 9 de julho, no Par-
que dos Ingás, com 
mais de nove horas 
de muito rock e entre-
tenimento para toda 
a família. O evento 

acontece nesta data 
em comemoração ao 
Dia Mundial do Rock, 
lembrado sempre no 
dia 13 de julho.  

Eventuais dúvidas 
podem ser encaminha-
das para o e-mail da 
Cultura pelo sc-conta-
to@mogiguacu.sp.gov.
br ou pelo telefone 
(19) 3811.8650.  

Atrações interessa-
das 

A Secretaria Muni-
cipal de Cultura está 
com inscrições aber-
tas até sexta-feira, dia 
16 de junho, às 16h, 
para as bandas e gru-
pos de até cinco inte-
grantes interessados 
em se apresentar no 
palco do Rock no Rio 
2023. O cadastramen-

to é gratuito e deve 
ser realizado por for-
mulário online dispo-
nível no link: https://
bit.ly/Form_Rockno-
Rio_2023.  

Até sete grupos de 
rock serão seleciona-
dos, sendo duas des-
sas vagas para bandas 
cover que utilizem o 
figurino e repertório 
do grupo ou artista ho-
menageado. As outras 
cinco vagas são dire-
cionadas para bandas 
com repertório varia-
do, incluindo músicas 
autorais e covers de 
diversas bandas.    

Os selecionados se-
rão definidos por uma 
comissão julgadora 
através dos critérios 
de histórico do grupo, 
performance da atra-

ção e números de inte-
grantes que moram em 
Mogi Guaçu. Também 
será realizado um sor-
teio para definir a or-
dem de apresentação 
dos grupos no dia do 
Rock no Rio.  

Para maiores in-
formações, consulte o 
edital no link a seguir, 
a partir da página 8, 
https://dosp.com.br/
e x i b e _ d o . p h p ? i = M -
zYyMTM5.  

De Mogi Guaçu

A Secretaria Muni-
cipal de Cultura realiza 
até o dia 2 de julho a 
exposição do 16º Salão 

de Humor e 5º Salãozi-
nho do Humor. A mos-
tra está no saguão de 
entrada do Centro Cul-
tural e pode ser apre-
ciada de segunda a sex-

ta-feira das 8h às 17h. 
O Centro Cultural fica 
localizado na Avenida 
dos Trabalhadores, nº 
2.651, no Jardim Ca-
margo. 

O 16º Salão de Hu-
mor de Mogi Guaçu 
sempre é direcionado 
para artistas profissio-
nais e tem como obje-
tivo despertar a impor-

tância das artes visuais 
como forma de expres-
são, destacar novos ta-
lentos, promover cons-
cientização e reflexão, 
valorizar os artistas 
e divulgar diferentes 
modalidades artísticas.  

O secretário de Cul-
tura, André Sastri, con-
tou que nessa edição, 
os trabalhos inéditos 
são nas modalidades 
de cartum, caricatu-
ra e história em qua-
drinhos. “Não perca a 
chance de conferir as 
obras de humor incrí-
veis e se divertir com 
a criatividade dos ar-

tistas. Venha prestigiar 
essa exposição que vai 
alegrar o seu dia”, co-
mentou. 

Já o 5º Salãozinho 
do Humor é destina-
do ao público infan-
til e tem como intuito 
atender as crianças in-
teressadas nessa arte. 
“Hoje, o Salãozinho do 
Humor concentra-se 
especificamente em ca-
ricatura e histórias em 
quadrinhos, proporcio-
nando uma plataforma 
inclusiva e adequada 
para os talentos emer-
gentes nesses campos”, 
destacou o secretário. 

Rock no Rio 2023: Cultura seleciona artesãos 
interessados no evento; inscrições para bandas 

continuam abertas 

Cultura promove exposição do 16º Salão de Humor e 
5º Salãozinho do Humor no Centro Cultural 
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Da Redação

Nada substitui o “olho 
no olho” na hora de fe-
char bons negócios. É 
nesta vibe que as 490 
empresas expositoras, do 
Brasil e do exterior, estão 
organizadas para rece-
ber os 32 mil visitantes 
aguardados para a 28ª 
HORTITEC – Exposi-
ção Técnica de Horticul-
tura, Cultivo Protegido 

e Culturas Intensivas, 
que acontece de 21 a 23 
de junho, em Holambra 
(SP).   A volta dos even-
tos presenciais, agora 
sem restrições, aumen-
ta muito a possibilida-
de de negócios, pois, a 
partir da interatividade, 
surgem oportunidades 
além daquelas que o vi-
sitante está buscando. A 
expectativa é que a Hor-
titec 2023 movimente 

cerca de R$ 400 milhões 
de reais nos três dias da 
exposição e no período 
pós-evento, volume que 
representa 35% acima do 
alcançado em 2022.

“O encontro ou o re-
encontro com um colega 
de mercado, uma troca 
de informação ou de ex-
periência, oportunidades 
para sanar dúvidas jun-
to aos expositores sobre 
inovações, produtos e 
tecnologias são vanta-
gens que só acontecem 
nos encontros presen-
ciais, pois dão maior se-
gurança aos produtores 
e profissionais do agro 
para investirem no fu-
turo dos seus negócios”, 
comenta Renato Opitz, 
diretor geral do evento.

 Público visitante es-

pecializado
Considerado o maior 

evento hortifrutícola da 
América Latina, a Hor-
titec reúne produtores, 
profissionais do setor e 
representantes institu-
cionais de toda a cadeia 
produtiva. O público 
visitante, formado por 
produtores dedicado à 
produção de flores, fru-
tas, hortaliças e florestais 
e demais profissionais do 
setor, é convidado pelas 
empresas expositoras, 
formando-se o ciclo vir-
tuoso de trocas de infor-
mações, novos clientes e 
bons negócios.

Soluções para desafios 
da cadeia produtiva

Os grandes desafios 
do setor são discutidos 

nos estandes, nos painéis 
de debate e em reuni-
ões setoriais. A questão 
da rastreabilidade dos 
produtos hortifruti, por 
exemplo, foi tema de 
reunião em 2022 e de-
verá estar na pauta em 
2023 também, pois ain-
da representa um obstá-
culo para muitos produ-
tores. Daí a importância 
de conhecer tecnologias 
e métodos que podem 
contribuir neste e nos de-
mais processos, além de 
outros desafios que vão 
do plantio à mesa do con-
sumidor, como perdas no 
transporte e armazena-
mento.

HORTITEC 2023 em 
números

Total de Expositores: 
490 empresas

Área total da Exposi-
ção: 30 mil m²

Estimativa de Negó-
cios: R$ 400 milhões de 
reais

Estimativa de Visita-
ção:  32 mil produtores e 
profissionais do setor

SERVIÇO: 28ª HOR-
TITEC

Data: de 21 a 23 junho 
de 2023

Horário: 21 e 22, das 
9h às 19h.

23, das 9h às 17h.
Local: Pavilhão de Ex-

posições da Expoflora, 
Rua Maurício de Nassau, 
675, Holambra/SP.

Ingressos: R$ 50 /in-
teira e R$ 25/estudantes

Informações adicio-
nais: no site www.horti-
tec.com.br ou pelo tele-
fone (19) 3802-4196.

Da Redação 

O Café com Síndico, 
maior evento itinerante 
do setor de condomínios 
do estado de São Paulo, 
chega à cidade de Mogi 
Mirim (SP) no próxi-
mo dia 22 de junho. O 
evento, que tem início 
a partir das 17h no ICA 
(Instituição de Incentivo 
à Criança e ao Adolescen-
te), terá palestras e uma 
área de exposição com 
fornecedores oferecendo 
produtos e serviços para 
a gestão condominial. E 
para tornar a experiência 
ainda mais interessante, 
haverá um sorteio de R$ 
1.000,00 para os partici-
pantes que visitarem to-
dos os estandes.

O painel de palestras 
contará com a presença 
de importantes especia-
listas como professor Ce-
sar Ribeiro, consultor de 
negócios, que abordará o 
tema “Síndico decisor x 
síndico procrastinador”; 
o Dr. Jefferson Pereira 
que falará sobre a “Con-
tratação de Terceirizadas 
e Inadimplência”; Rena-
to Queiroz Guimarães 
apresentará “Quais os 
requisitos essenciais para 
contratar uma adminis-
tradora”; e Alain Angelo 
abordará o tema “Síndico 
Profissional: De 0 a 100 
Condomínios em Um 
Ano”.

“Se você é síndico, 
subsíndico, conselheiro, 
zelador, porteiro, tesou-
reiro, presidente de as-
sociações residenciais, 
gerente ou gestor predial, 
não perca essa oportuni-
dade de adquirir novos 
conhecimentos, fazer 

networking e conhecer 
fornecedores importan-
tes para a gestão do seu 
condomínio. A entrada é 
gratuita”, ressalta Rafa-
el Vieira, diretor do Café 
com Síndico.

AS PALESTRAS
A palestra do Dr. Jef-

ferson Pereira visa apon-
tar os pontos positivos 
e negativos, sob o olhar 
estritamente jurídico, na 
contratação de terceiriza-
das, trazendo orientações 
de como escolher uma 
empresa que não traga 
problemas ao condomí-
nio.

“Numa segunda parte 
da palestra vou abordar 
a inadimplência, formas 
de satisfação de crédito, 
e ideias de como reduzir 
o saldo devedor”, anteci-
pa o especialista em di-
reito cível, empresarial, 
família e sucessões, atua 
com direito do trabalho 
(empresa/empregado) e 
também presta serviços 
para condomínios.

“O evento em si é uma 
grande oportunidade 
para síndicos (profissio-
nais ou não), administra-
doras de condomínios, de 
se manterem atualizados 
e por dentro de tudo que 
possa facilitar a vida do 
síndico e seu condômi-
no”, comenta Dr. Jeffer-
son.

Renato Queiroz Gui-
marães, formado em 
Técnico de Contabilida-
de, Bacharel em Admi-
nistração de Empresas 
e Pós-Graduado em Ge-
renciamento de Recursos 
Humanos, pontua que 
sua palestra vai passar 
aos participantes os re-

quisitos básicos e neces-
sários na contratação de 
uma administradora de 
condomínios.

“O ponto fundamental 
da Feira é apresentar ino-
vações aos condomínios, 
proporcionar palestras 
de temas atuais e em prá-
tica, além de promover a 
integração entre os sín-
dicos”, defende o pales-
trante.

Renato fundou a Va-
licon Administradora 
de Condomínios em ju-
lho/2000 e atua na área 
desde então. “Atualmente 
administramos 130 con-
domínios nas cidades de 
Valinhos, Vinhedo, Lou-
veira, Jundiaí, Campinas, 
Jaguariúna, Holambra, 
Cosmópolis, Americana, 
Atibaia e Ubatuba”, in-
forma.

Para César Ribeiro, 
“vivemos tempos em que 
são tantas as opções e os 
direcionamentos que eles 
acabam mais atrapalhan-
do do que ajudando em 
termos de tomada de de-
cisão”. Ele ainda prosse-
gue afirmando que “essa 
hipercomunicação” gera 
desinformação, culmi-
nando na indecisão, por-
tanto em síndico decisor 
x síndico procrastinador.

“A importância do 
Café com Síndico é jus-
tamente promover um 
espaço de qualificação, 
reflexão e debate em tem-
pos de grandes mudan-
ças”, acredita César, que 
é publicitário, adminis-
trador, MBA em Marke-
ting e Mestrado em Co-
municação; professor, 
palestrante e consultor 
nas áreas de comporta-
mento empreendedor, 

modelagem de negócios, 
vendas e marketing.

Especialista em gestão 
eficiente de condomínios, 
empresário e empreen-
dedor, Alain Angelo vai 
dar dicas, sugestões e en-
sinar a captação de clien-
tes. “Eventos com o Café 
com Síndico serão usados 
na minha palestra, acre-
dito muito na importân-
cia donetwork para con-
seguir bons prestadores e 
indicações”, aposta.

SERVIÇO
Data: 22 de junho
Horário: das 17h às 

22h30
Local: ICA (Instituição 

de Incentivo à Criança e 
ao Adolescente)

Endereço: Avenida 
Brasília, n.º 350 - Lot. 
Nova Mogi, Mogi Mirim

GARANTA SUA VAGA 
JÁ ATRAVÉS DO LINK

https://cafecomsindi-

co.com/eventos
ENTRADA GRATUI-

TA para síndicos, sub-
síndicos, conselheiros, 
zeladores, porteiros, te-
soureiros, presidentes de 
associações residenciais, 
gerentes e gestores pre-
diais.

Mais informações:
Luciana (19) 98132-

6667
Lucimeire (19) 99778-

5251

Hortitec 2023 espera alcançar R$ 400 milhões em 
negócios

Café com Síndico traz exposição de serviços e 
produtos e palestras do setor condominial a 

Mogi Mirim
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EDITAL PREGÃO PRESENCIAL N° 03/2023

OBJETO: 

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE TRA-
DUÇÃO-INTERPRETAÇÃO DA LÍNGUA BRASILEIRA DE SINAIS – LIBRAS PARA A LÍNGUA 
PORTUGUESA E VICE-VERSA, NAS MODALIDADES FALADA, SINALIZADA OU ESCRITA, NAS 
FORMAS SIMULTÂNEA E CONSECUTIVA, AO VIVO, VIRTUAL/ON-LINE, COM CESSÃO DE USO 
DE IMAGEM E VOZ, EM EVENTOS, ATIVIDADES E PROJETOS INSTITUCIONAIS DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS PELO PERÍODO DE DOZE MESES, CONFORME AS CONDIÇÕES 

E ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES NESTE EDITAL E SEUS ANEXOS.

Data da realização: 30/06/2023
Horário da abertura: 09 horas
Local: Câmara Municipal de Cosmópolis, localizada na Rua Presidente Getúlio Vargas n° 500, Cen-
tro, no Município de Cosmópolis – SP. 

O Edital na íntegra, bem como seus anexos, encontra-se à disposição dos interessados no quadro 
geral de avisos da Câmara Municipal de Cosmópolis, e no site www.camaracosmopolis.sp.gov.br, na 
aba Editais. 

Câmara Municipal de Cosmópolis, 16 de junho de 2023. 

ANDRÉ LUIZ BARBOSA FRANCO
PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 94,71”
Edital de Convocação – Assembleia Geral Ordinária – Pelo presente edital ficam convocados, nos 
termos estatutários, os profissionais da categoria de Professores e Auxiliares da Administração es-
colar representados pelo  Sinpro Interior, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária que será 
realizada no dia 27 de junho de dois mil e vinte e três, às 08:00 (oito) horas, em primeira convocação 
e uma hora depois, com qualquer número de presentes, na rua Gabriela Oliveira Germano, nº 47, 
Jardim Mauá, Jaguariúna/SP, para apreciação e deliberação da seguinte ordem do dia: a) relatório 
da diretoria referente ao exercício de 2022; b) balanço do exercício financeiro de 2022; c) aprovação 
ou rejeição das contas e do balanço do exercício financeiro de 2022; d)  Autorização pela Assembleia 
para incineração de documentos relativos a contas datados de período temporal igual ou superior a 5 
(cinco) anos.  Jaguariúna, 15/06/2023 – Paulo Sérgio Silva Franco - Presidente.

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS DA 
ALIMENTAÇÃO

E AFINS DE MOGI MIRIM E REGIÃO
EDITAL DE CONVOCAÇÃO – ELEIÇÕES SINDICAIS 2023

O Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias da Alimentação e Afins de 
Mogi Mirim e Região CONVOCA ELEIÇÕES para renovação dos órgão 
que compõem o Sistema Diretivo do Sindicato em epígrafe e respectivos 
suplentes, a realizar-se nas datas de 17, 18, 19 e 20 de julho de 2023, 
sendo os votos colhidos por Mesas Coletoras fixas na Sede e Subsede 
que funcionarão nesses dias das 08:00h às 17:00h; assim como por 
mesas fixas em empresas com grande concentração de eleitores 
(Ingredion e MasterFoods Brasil) que funcionarão nesses dias da 00:00h 
do dia 17/07/2023 às 17:00h do dia 20/07/2023, e também por mesas 
itinerantes que percorrerão os locais de  concentração de eleitores nos 
seguintes conjuntos de municípios - São João da Boa Vista, Espírito 
Santo do Pinhal e Águas da Prata; Mogi Mirim e Holambra; Mogi Guaçu e 
Estiva Gerbi; Santo Antônio da Posse, Aguaí, Conchal, Engenheiro 
Coelho e  Santo Antônio do Jardim -, durante esses dias, no horário 
compreendido entre as 08:00h e as 17:00h, em itinerário preestabelecido 
e a juízo do Coordenador das eleições – vide Art. 70 Parágrafo Segundo 
do Estatuto. O prazo para registro de chapas será de 5 (cinco) dias 
contados a partir da publicação deste Edital, sendo que o Coordenador 
Eleitoral,  durante este período, manterá uma Secretaria que funcionará 
na Sede da entidade, à R. Marciliano, 138 - Centro - Mogi Mirim – SP, no 
horário compreendido entre as 09:00h e as 17:00h, na qual haverá 
pessoa habilitada para atender aos interessados, prestar informações, 
receber documentação, fornecer recibos, e demais atividades 
pertinentes – vide Art. 58 e Parágrafos, do Estatuto. Não sendo atingido o 
quorum estatutário, será promovida segunda votação nas datas de 25, 
26, 27 e 28 de julho de 2023, nos mesmos horários e locais da primeira 
votação – vide Art. 86 do Estatuto. Em caso de empate entre duas chapas 
mais votadas, será realizada nova eleição no prazo de 15 (quinze) dias, 
nos mesmos horários e locais da eleição anterior - vide Art. 83 do 
Estatuto. O prazo para impugnações será de 3 (três) dias contados da 
publicação da relação nominal das chapas registradas – vide Art. 66 do 
Estatuto. Será este Edital afixado na Sede e Subsede, em obediência ao 
Parágrafo Primeiro do Art. 56 da norma estatutária. Mogi Mirim, 14 de 
Junho de 2023. Edison Luiz da Silva CPF 462.221.209-97 - Coordenador 
das Eleições, a quem cabe coordenar e conduzir o processo eleitoral, 
vide Art. 57 do Estatuto - escolhido pela Diretoria Executiva do Sindicato 
na Reunião regularmente convocada pelo Presidente da entidade e 
realizada somente em 14/06/2023, sendo que por consequência deste 
fato decorrem as datas e os prazos estabelecidos no presente Edital.

Extrato de Contrato 

CONTRATO n°: 038/2023
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA  -  SAEAN.
CONTRATADO: CEBI – CENTRO ELETRÔNICO BANCÁRIO INDUSTRIAL LTDA
OBJETO: Contratação de empresa para fornecimento de licença de uso de programas de computa-
dor (softwares) e serviços, abrangendo conversão de banco de dados, instalação, implantação, trei-
namento e manutenção da solução integrada de gestão, conforme especificações contidas no Anexo 
I – Termo de Referência e especificações técnicas dos sistemas, do edital Convocatório do Certame.
PRAZO DE VIGÊNCIA: 12 (doze) meses.
VALOR CONTRATAÇÃO: O valor global do contrato corresponde ao montante de R$ 403.999,20 
(quatrocentos e três mil e novecentos e noventa e nove reais e vinte centavos).
DATA DA ASSINATURA: 14 de junho de 2023.

                   

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – 
SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no 
CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2021, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 16 de junho de 2023 à 22 de junho de 2023, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos 
necessários a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de 
Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da 
documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, 
comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina 
do Trabalho - Departamento de Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – 
Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no local informado pela Diretoria Administrativa, 
devendo em seguida, com a apresentação do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, 
dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam 
ultimados os atos de contratação. Os candidatos convocados para a contratação obrigam-
se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação se 
aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do que prevê o Edital 
do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato que não comparecer no prazo acima 
estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

 
FUNÇÃO: Farmacêutico 40h – Paulínia  

Classificação Candidato 
10° Maria Simone Rodrigues 
 
                          

 
 

Holambra, 16 de junho de 2023 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 
 

                 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 002/2018 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – 
SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no 
CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0002/2018, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 16 de junho de 2023 à 22 de junho de 2023, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários 
a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira 
Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em 
ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço 
Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou 
no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação 
do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, 
na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) 
dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 002/2018. O candidato 
que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

 
FUNÇÃO: Educador Físico 20h – Paulínia  

Classificação Candidato 
01° Vinicius Henrique Saldanha de Miranda 
 
                          

 
 

Holambra, 16 de junho de 2023 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 
 

EDITAIS DE PROCLAMAS

Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas e Tabelião de Notas e Protesto 
de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP

Avenida Prefeito Francisco Magnusson, nº 581, Jardim Icaraí, Conchal - SP - Fone (19) 3866-1364
(Nascimentos, casamentos, óbitos, reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros comer-

ciais, etc.)
Horário de Atendimento

                    Segunda a Sexta: das 09:00 às 17:00 horas,
                    Aos Sábados das 09:00 às 12:00 horas.

Arthur Jorge do Vale, Tabelião e Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas 
e Tabelião de Notas e Protesto de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP

Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documentos
Exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

    ─────────────────────────────────────────────────────────────
PEDRO  LUIZ  BUENO DE OLIVEIRA e THAYNÁ EDUARDA TETZNER DE ABREU, sendo  PEDRO  
LUIZ  BUENO  DE  OLIVEIRA, solteiro, nascido no dia vinte  e três  de outubro de um mil e novecentos e 
noventa e sete (23/10/1997),  de  nacionalidade brasileira, advogado, natural de Conchal  -  SP,  residente 
em Conchal, Estado de São Paulo, filho de  JUVENAL ELIAS BUENO DE OLIVEIRA e de LEONTINA 
MARIA MORENO DE OLIVEIRA;  e  THAYNÁ  EDUARDA TETZNER DE ABREU, solteira, nascida no  dia 
sete  de dezembro de um mil e novecentos e noventa e nove (07/12/1999),  de  nacionalidade brasileira, 
advogada, natural de Conchal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de BENEDITO 
APARECIDO DE ABREU e de SILVANA APARECIDA TETZNER.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
JOSÉ  HENRIQUE  PAIZ DE LACERDA e ADRIELE JAMILE DE SÁ OCTAVIANO, sendo  JOSÉ  HEN-
RIQUE  PAIZ  DE LACERDA, solteiro, nascido no dia dez    de  agosto  de  dois  mil  (10/08/2000),  de 
nacionalidade brasileira,  tratorista, natural de Moji Mirim - SP, residente em Conchal,  Estado de São 
Paulo, filho de ADÃO APARECIDO DE LACERDA e  de  CLEONICE  ROSA  PAIZ  DE  LACERDA;  e 
ADRIELE JAMILE DE SÁ OCTAVIANO,  solteira,  nascida  no  dia vinte e oito  de junho de dois  mil  e  dois  
(28/06/2002), de nacionalidade brasileira, do lar,  natural  de  Leme - SP, residente em Conchal, Estado de 
São Paulo,  filha  de  ADRIANO PEDRO OCTAVIANO e de VIRGINIA CASIMIRO
DE SÁ.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
JOSÉ  AMÉRICO  PEREIRA  GUEDES e ANDRÉA CRISTINA ALEXANDRE, sendo JOSÉ   AMÉRICO   
PEREIRA   GUEDES,  divorciado,  nascido  no  dia dezessete    de  setembro  de  um  mil  e  novecentos  
e  oitenta (17/09/1980),  de  nacionalidade  brasileira,  trabalhador rural, natural  de Malacacheta - MG, 
residente em Conchal, Estado de São Paulo,  filho  de  BENEDITO  PEREIRA  GUEDES e de MARIA 
APARECIDA PEREIRA  GUEDES; e ANDRÉA CRISTINA ALEXANDRE, divorciada, nascida
no  dia nove  de setembro de um mil e novecentos e setenta e sete (09/09/1977),  de  nacionalidade bra-
sileira, auxiliar de limpeza, natural  de  Conchal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de São Paulo,  filha  
de  JOSÉ  LUIZ ALEXANDRE e de VILMA MARIA ZANCO DE MORAIS.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
DANILO  JUNIO  SILONI  e  JOSEFA  NATALIA  DA SILVA, sendo DANILO JUNIO  SILONI,  solteiro,  
nascido no dia primeiro de julho de um mil  e novecentos e noventa e três (01/07/1993), de nacionalidade 
brasileira,  auxiliar  de  produção,  natural de Moji Mirim - SP, residente  em Conchal, Estado de São Paulo, 
filho de ANGELA MARIA SILONI;  e  JOSEFA  NATALIA  DA  SILVA,  solteira, nascida no dia vinte  e  um   
de janeiro de um mil e novecentos e noventa e seis (21/01/1996),  de  nacionalidade brasileira, auxiliar de 
cozinha, natural  de São José de Caiana - PB, residente em Conchal, Estado
de  São  Paulo,  filha  de  JOSÉ  MARIANO DA SILVA e de MARINALVA MARIA DA SILVA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
NATANAEL   EVERTON  MARTINS  e  VIVIANE  GOMES  RODRIGUES,  sendo NATANAEL  EVER-
TON MARTINS, solteiro, nascido no dia vinte e cinco de  dezembro  de  um  mil e novecentos e noven-
ta (25/12/1990), de nacionalidade  brasileira,  trabalhador rural, natural de Conchal -  SP, residente em 
Conchal, Estado de São Paulo, filho de SILVIA ANDRÉA  MARTINS;  e VIVIANE GOMES RODRIGUES, 
solteira, nascida no dia  três    de  fevereiro  de  dois  mil  e  um (03/02/2001), de nacionalidade  brasileira,  
do  lar,  natural  de  Conchal  - SP, residente  em Conchal, Estado de São Paulo, filha de FRANCISCO DE 
ASSIS GONÇALVES RODRIGUES e de FRANCISCA MOREIRA GOMES.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────

     Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
     Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume.

     Conchal, 15 de junho de 2023.
     O Oficial: Arthur Jorge do Vale



416 de Junho de 2023

De Mogi Guaçu 

O 7º Torneio de Judô 
de Mogi Guaçu acontece 
no domingo, 18 de junho, 
a partir das 9h, no giná-
sio municipal Carlos Nel-
son Bueno, Furno, locali-
zado na Rua Antônio de 
Freitas, s/n, no Parque 
Cidade Nova. A competi-
ção é organizada pela Fe-
deração Paulista de Judô 
(FPJ) – 15ª Delegacia Re-
gional Grande Campinas, 

com parceria da Secreta-
ria Municipal de Esporte 
e Lazer (SEL). O evento 
será aberto ao público. 

Até o momento, já 
confirmaram presença no 
evento esportivo cerca de 
700 judocas integrantes 
de 40 associações e clu-
bes das regiões da Gran-
de Campinas, Capital e 
ABC, além dos atletas de 
Mogi Guaçu. A competi-
ção será disputada pelas 
categorias masculino e 

feminino sendo divididas 
nas seguintes faixas: biri-
ba, sub-9, sub-11, sub-13, 
sub-15, sub-18, sub-21 e 
sênior. 

O sensei e técnico da 
SEL, Antônio Silva, expli-
cou que, para participar 
deste torneio, é obrigató-
rio que todos os atletas te-
nham a Carteira da F.P.J. 
para o ano de 2023. “Esse 
evento reúne atletas de 
todo o Estado de São 
Paulo, elevando, assim, o 

alto nível da competição. 
Nossa expectativa é de 
conseguirmos ótimos re-
sultado e colocar o nome 
de Mogi Guaçu entre os 
melhores do Estado”, co-
mentou.   

Os 1º, 2º e 3º lugares 
de cada faixa receberão 
medalhas alusivas ao 
evento e as equipes clas-
sificadas do 1º ao 10º lu-
gar na classificação geral 
serão premiadas com tro-
féus.

De Artur Nogueira

Os jovens nogueiren-
ses Jedaias Sakamoto, 34 
anos, e Leonardo Silva 
Lima, 22 anos, escalaram 
na última quarta-feira, 
dia 7 de junho, o Pico das 
Agulhas Negras, ponto 
mais alto do Rio de Ja-
neiro e a quinta monta-
nha mais alta do Brasil. 
Os jovens são amigos de 
longa data e já há algum 
tempo se interessam pelo 
montanhismo.

Jedaias Sakamoto 
contou que faz monta-
nhismo já tem um tempo, 
mas foi de um tempo pra 
cá que se interessou nas 
maiores do Brasil. “O Leo 
começou a ir comigo tem 
uns dois anos, ele sem-
pre quis, mas nunca teve 
amigos que fossem pra 

esse mundo”, contou.
Ele também contou 

como começou seu inte-
resse pelo montanhismo. 
“Eu me interessei em um 
momento meio sombrio 
da minha vida, foi onde 
reencontrei com Deus e 
tive uma mudança drás-
tica de vida, desde então 
volto a montanha como 
forma de gratidão a Deus. 
Me sinto muito bem 
quando estou nelas e com 
ele (Deus)”, afirmou.

Perguntado sobre 
como foi realizar essa 
aventura eles explicaram 
que foram para o Parque 
Nacional do Itatiaia que 
fica no Rio de Janeiro, e 
fizeram a base das Pra-
teleiras, cume da Pedra 
do Sino e o cume das 
Agulhas Negras, sendo a 
quinta maior montanha 

do país e o ponto mais 
alto de todo Rio de Ja-
neiro. “Ao total percor-
remos 30km dentro do 
parque em três dias sobre 
as montanhas. “A escala-
da ao Agulhas Negras foi 

de umas 3hrs ida e umas 
3hrs pra voltar, subida 
ingrime e 4 pontos de es-
calada sobre as rochas. 
Nós sempre fazemos ca-
minhadas pra aguentar 
as trilhas né, então sem-

pre estamos bem”, expli-
caram.

No ano passado eles já 
tiveram a experiência de 
escalar a segunda mon-
tanha mais alta do Bra-
sil. Sobre as dificuldades 

para fazer as escaladas 
Leonardo respondeu: 
“Acredito que as pessoas 
não devem ter medo de 
viver uma vida memorá-
vel e digna, por mais difí-
cil que pareça ser”.

De Pedreira

O Polo AVA - Arquei-
ros do Vale, organizou 
durante o último final 
de semana com feria-
do prolongado, período 
de 8 a 11 de junho, o 1º 
Campeonato Brasileiro 
de Bowhunter, reunindo 
equipes de vários esta-
dos, entre elas a TAP – 
Tiro com Arco de Pedrei-
ra. 

A competição aconte-
ceu na zona rural de Mogi 
das Cruzes, com duração 
de 4 dias, e foi realmen-
te desafiadora. As provas 
Bowhunter consistem 
em alvos em 3D, de ani-
mais não pertencentes 
a fauna brasileira, e são 
colocados a distâncias 
que variam entre 9 e 54 

metros, dependendo do 
grupo e tamanho de cada 
alvo.

Outra característi-
ca desse tipo de prova é 
que as distâncias dos al-
vos não são informadas, 
e cada arqueiro tem que 
calcular sem auxílio de 
qualquer equipamento. 
“Essa tarefa foi bastante 
dificultada pelos organi-
zadores, que colocaram 
os alvos entre obstáculos 
naturais, como desní-
vel de terreno, mata fe-
chada, lugares escuros. 
Resumindo, uma prova 
com altíssimo nível téc-
nico”, destacaram os ar-
queiros pedreirenses. 

Estiveram participan-
do 89 arqueiros e arquei-
ras de todo o Brasil, prin-
cipalmente de São Paulo, 

Paraná e Rio de Janeiro, 
e alguns representantes 
do nordeste.

O Tiro com Arco Pe-
dreira participou com 
6 atletas, e conquistou 
5 medalhas, sendo: Ca-
tegoria Adulto Mascu-
lino Longbow - Leonar-
do Pedrozo ficou com 
o 3º lugar Brasileiro 
de Bowhunter; Catego-
ria Veterano Masculino 
Longbow - Renato Na-
varro foi vice-campeão 
de Bowhunter; Categoria 
Adulto Feminino Com-
posto - Carolina Neves 
sagrou-se Campeã Bra-
sileira de Bowhunter; 
Categoria Adulto Mas-
culino Composto - Ro-
gério Samed é Campeão 
Brasileiro de Bowhun-
ter; Categoria Veterano 

Masculino Composto - 
André Peron sagrou-se 
Campeão Brasileiro de 
Bowhunter; Paulo Cam-
pos ficou com o quarto 
lugar na Categoria Adul-
to Masculino Composto, 
uma das mais disputadas 
da competição.

“Nossos agradecimen-
tos ao Polo AVA, pela 
excelente organização, 
ao Orquidário Orien-
tal, onde foi organizado 
o Campeonato, que nos 
permitiu acampar no 
local, juntamente com 
integrantes de outros 
polos, e a Prefeitura de 
Pedreira através de sua 
Secretaria de Esportes 
e Lazer que sempre nos 
apoia na competições”, 
destacaram os atletas do 
Tiro com Arco Pedreira.

Mogi Guaçu sedia 7º Torneio de Judô no domingo, 18 de 
junho 

Jovens nogueirenses escalam a 5ª montanha mais alta do 
Brasil e o ponto mais alto do Rio de Janeiro

Tiro com Arco Pedreira disputou o 1° Campeonato 
Brasileiro de Bowhunter

Holambra recebe 
entre os dias 15 e 19 de 
junho, de quinta-feira a 
domingo, a 1ª Copa Ci-
dade das Flores de Fu-
tebol Sub-12, que reu-
nirá equipes de base de 
grandes clubes brasilei-
ros. Ao todo, oito times 
participarão da dispu-
ta: Atlético Paranaense, 
Corinthians, Coritiba, 
Guarani, Ponte Preta, 
Red Bull Bragantino, 

além da Base Academy, 
de Campinas, e da equi-
pe do projeto de forma-
ção de atletas Macabi 
Holambra.

A iniciativa tem o 
apoio da Prefeitura. Os 
jogos das 1ª, 2ª e 3ª 
rodadas serão realiza-
dos no campo do bairro 
Palmeiras e no Clube 
Fazenda Ribeirão. As 
semifinais e a final serão 
disputadas no Estádio 

Municipal Zeno Capato. 
A entrada é gratuita e 
aberta ao público.

“Essa é uma impor-
tante oportunidade da 
meninada daqui mos-
trar o trabalho que está 
sendo desenvolvido. 
Também de se conec-
tar com integrantes de 
grandes clubes e até ob-
servadores, os famosos 
olheiros”, avalia o dire-
tor municipal de Espor-

tes, Pedro Paoliello Ma-
chado de Souza.

Todos os participan-
tes receberão meda-
lhas e as três equipes 
melhores colocadas, 
troféus. Também ha-
verá premiação para os 
destaques individuais. 
A tabela com os dias e 
horários dos jogos pode 
ser conferida no portal 
da Prefeitura, em www.
holambra.sp.gov.br

Copa Cidade das Flores: Holambra recebe grandes equipes do 
futebol de base brasileiro


